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TITULARES LOCALES 

 
Récord de cuentas públicas a dictamen  
La Comisión Inspectora de la Auditoría Superior del Estado (ASE) dictaminará este martes 

161 cuentas públicas del rezago que arrastra desde 2011, que en total representa 671 
cuentas públicas, equivalente a un atraso del 200 por ciento en dicha tarea. (El Sol de 

Puebla) 
  
Se le descompone la rueda a Moreno Valle 

A pesar del millonario despilfarro en su compra e instalación -400 millones de pesos-, y a 
escasos ochos días de ser inaugurada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, la rueda 

llamada Estrella de Puebla, presentó ya fallas mecánicas que la obligaron a suspender de 
manera abrupta su servicio, con usuarios a bordo, quienes tuvieron que ser desalojados de 
las cabinas con maniobras que provocaron molestias y en unos más temor. (Heraldo) 

   
Aplicará mano dura Contraloría 

Al asegurar que aplicará 'mano firme' contra aquellos funcionarios que transgredan la ley, el 
contralor estatal, Eukid Castañon Herrera, anunció un ajuste al sistema de trabajo de la 
dependencia y la operación de un programa especial para contener la corrupción de los 

agentes de vialidad del estado, que incluiría la instalación de tecnología como el monitor vial. 
(Síntesis) 

  
Hunde morenovallismo a Puebla en la pobreza 

Más de 261 mil poblanos se unieron a las filas de la pobreza en un periodo de dos años, 
reveló un estudio de todo el país del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de 
Desarrollo Social (Coneval). (Intolerancia Digital) 

  
CONEVAL ubica a Puebla como la tercera entidad más pobre del país y también en pobreza 

extrema 
El gobierno morenovallista perdió su primera batalla contra la pobreza pues, de acuerdo con 
el estudio presentado hoy por el CONEVAL, organismo nacional encargado de evaluar las 

políticas sociales, Puebla retrocedió un lugar y se colocó como la tercera entidad más pobre 
del país, luego de que en 2010 había aparecido en la cuarta posición. (Cambio) 

  
Castigaran con 8 años de cárcel el robo a transeúnte 
Debido a la incidencia de casos en el estado, diputados locales aprobaron agravar del delito 

de robo a transeúntes, por lo que, de aprobarse este miércoles por el Pleno del Congreso del 
Estado, se castigará con penas de 3 a 8 años de cárcel, eliminando la posibilidad de obtener 

libertad bajo fianza. (Milenio digital) 
  
Durante la gestión de RMV crecieron en 261 mil los pobres: Coneval 

La pobreza en el estado de Puebla aumentó durante los dos primeros años del gobierno de 
Rafael Moreno Valle, y ahora son más de 3.8 millones de poblanos los que carecen de lo más 

básico para sobrevivir. (La Jornada de Oriente) 
 
TITULARES DIGITALES 
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En dos años hay 261 mil nuevos pobres en Puebla: Coneval 

Entre 2010 y 2012, más de 261 mil poblanos se sumaron a la lista de pobres, según el 
estudio de Análisis y Medición de la Pobreza elaborado por el Consejo Nacional de Evaluación 
de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el cual destaca el repunte de este indicador de 

61.5 a 64.5 por ciento en la entidad durante este lapso. (consulta) 
  

Salud, educación y empleo, bases para el desarrollo social incluyente de Puebla 
A partir del inicio de la presente Administración estatal se asumió el compromiso de generar 
las condiciones sociales necesarias para que cada ciudadano de Puebla pueda desarrollar sus 

capacidades a través de una política social integral sustentada en: el acceso a la salud, la 
educación así como en el impulso al crecimiento económico. (Periódico digital) 

  
Asegura Lorenzini que no hay doble mando en SDRSOT 
El secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT) 

estatal, Julio Lorenzini negó que en la dependencia exista duplicidad de mando con el 
subsecretario Rodrigo Riestra Piña como se ha especulado. (Contraparte) 

  
Puebla tiene 3.88 millones de pobres, el 64.5% de la población: Coneval 
El Estado de México es la entidad con más pobres en el país con 7.33 millones de personas 

(45.3% de su población total), le siguen Veracruz con 4.14 millones de personas (52.6%) y 
Puebla con 3.88 millones de personas (64.5%). (Puebla Online) 

 
TITULARES NACIONALES 

 
Pega pobreza más a niños 
Los menores de 18 años en México son los que más padecen la pobreza, pues 53.8 por 

ciento de ellos está en esta situación, según Coneval. (Reforma) 
  

80% de la población, pobre o en riesgo de serlo: CONEVAL 
En México, 45.5% de los mexicanos es pobre y otro 34.8% es considerado “vulnerable” y 
podría caer en pobreza, de acuerdo con datos de la Coneval quien asegura que 500 mil 

personas se sumaron a la pobreza de 2010 a 2012.  (El Universal) 
  

Los homicidas, templarios; no fue emboscada 
El procurador general de la República, Jesús Murillo Karam, aseguró que Los caballeros 
templarios asesinaron a Carlos Miguel Salazar Ramonet, comandante de la octava Zona 

Naval en Puerto Vallarta, Jalisco, y al segundo maestre Francisco Ricardo Hernández 
Mercado. (Milenio digital)  

  
Sicarios menores, los homicidas del vicealmirante 
La Procuraduría General de la República (PGR) atribuyó este lunes al grupo criminal 

denominado Los caballeros templarios la responsabilidad del homicidio del vicealmirante 
Carlos Miguel Salazar Ramonet, comandante de la octavo Zona Naval de la Armada de 

México, con sede en Puerto Vallarta, Jalisco. (La Jornada) 
  
En cuatro años de FCH, 4.5 millones más de pobres 
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El número de pobres pasó de 48.8 millones de personas en el 2008 a 53.3 millones en el 
2012; la medición que disminuyó en el 2012 fue la de la pobreza extrema. (El Economista 

Digital) 
  
Capturan a tres asesinos del vicealmirante; son Templarios 

El procurador General de la República, Jesús Murillo Karam, informó que integrantes de la 
organización de Los Caballeros Templarios, son los responsables del asesinato del 

vicealmirante Carlos Miguel Salazar Ramonet, comandante de la Octava Zona Naval, con 
sede en Puerto Vallarta, Jalisco. (Crónica Digital) 
 

SHCP: lucha antipobreza, con reformas; apuestan por crecimiento de 5% 
La pobreza sólo se reducirá con estabilidad y crecimiento económico sostenido de  por lo 

menos 5 por ciento anual, afirmó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray. 
(Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Reconoce diputado la aplicación de multas excesivas 
Jesús Zaldívar Benavides, integrante de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso del 

Estado, avaló el endurecimiento de las multas en las vialidades estatales, pese a que algunas 
de estas se encuentran en mal estado y con señalética deficiente.  El legislador del 

blanquiazul indicó que era necesario un aumento a las multas aunque sean "relativamente 
excesivas" debido a que los automovilistas exceden los límites de velocidad.  Recordó que el 

Reglamento de Vialidad que contienen estas multas responde a la creación de la nueva ley 
de Vialidad, aprobada en 2012.  (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3070064.htm  

 
HERALDO 

• Comuna ya gastó 80% de recursos para bachear 
El Ayuntamiento de Puebla ya ha gastado 80 de los 100 millones de pesos que se tiene 
destinado para el presente año para el programa de bacheo, cuando todavía falta mucho por 

hacer en este tema en la capital. Y más todavía cuando debido a las constantes lluvias que 
se presentan ocasionando el deterioro de muchas vialidades. Lo anterior lo reconoció el 

director de obras de la secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas municipal, Miguel 
Ángel Macip Molina, quien sentenció que los recursos y mano de obra para hacerle frente al 
tema de bacheo es insuficiente, aunado al poco recurso que ya queda de los 100 mdp que se 

tenían etiquetados para esto. (Alberto Arcega Macuil)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/portada/comuna-ya-gasto-80-de-

recursos-para-bachear 
 
INTOLERANCIA 

• Redobla comuna esfuerzo para evitar atraso en obras 
Debido a las fuertes lluvias que se registran en la ciudad y que han ocasionado retrasos en 

las dos obras de concreto hidráulico que se ejecutan en este momento en la capital poblana, 
el ayuntamiento ampliará el número de cuadrillas para trabajar. Serán por lo menos 20 
cuadrillas las que estén laborando durante el día para anticiparse a las lluvias que se 
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comienzan a presentar por las tardes en el municipio, y con ello permitir que avancen de 
mejor manera. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111261 
 
INTOLERANCIA 

• Detectan 90 hundimientos en tres puntos de Puebla 
Al menos 90 hundimientos graves se han presentado en el municipio de Puebla, producto de 

las malas condiciones del drenaje que hay en la capital. Estos hundimientos se deben a la 
erosión del subsuelo por tuberías rotas que han socavado el suelo y se convierten en huecos 
de proporciones mayores a los de un bache. Aunque la mayoría de ellos han sido reportados 

previamente al Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP), la 
mayoría sigue en las mismas condiciones. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111260 
 
E-CONSULTA 

• Recibe PGJ videos de asaltante a oficina de e-consulta 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) ya tiene en su poder los videos del sujeto solitario 

que asaltó las oficinas del periódico digital e-consulta, los cuales se analizan y han permitido 
descartar algunas hipótesis en las pesquisas. Estos videos fueron obtenidos de cámaras de 
seguridad privadas, ya que el Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI) carece 

de equipos cercanos a las instalaciones de e-consulta, localizadas en calle 20 Sur número 
2520, entre 29 y 25 poniente, en la colonia Bella Vista. Fuentes de este medio confirmaron 

que el CERI no tiene videos del asaltante, pues la única cámara oficial más próxima a esta 
ubicación está en la 31 Poniente y 20 Sur. (Diana Jiménez) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-29/seguridad/recibe-pgj-videos-de-asaltante-
oficina-de-e-consulta 
 

PERIODICO DIGITAL 
• En agosto el DIF municipal celebrará a los adultos mayores 

Cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) refieren que en la ciudad de 
Puebla habitan 135 mil 217 adultos mayores (8.6 por ciento del total de habitantes), a 
quienes el Sistema Municipal de Desarrollo Integral de la Familia les programa diversas 

actividades en su mes, agosto, informó su directos Joaquín García Vinay. Del 5 al 9 de 
agosto se desarrollará la Semana de Salud Integral del Adulto Mayor, en la Unidad Médica de 

esta dependencia (Cerrada Francisco I. Madero # 413, colonia San Baltazar Campeche), en 
horario de 8 a 14 horas, donde se brindarán los siguientes servicios: “Consultas médicas 
generales gratuitas, platicas de orientación nutricional y diagnósticos de obesidad y 

sobrepeso, tomas de glucosa capilar, consultas dentales y profilaxis gratuitas, se impartirán 
platicas de psicología y asesorías jurídicas”. (Abel Martínez Luna)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_agosto_el_dif_municipal_celebrara_a_los_adultos_
mayores#.UfcGEeU2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
• BUAP y SEDIF festejarán ‘Agosto, mes del Adulto Mayor’ 

Por tercer año consecutivo la BUAP participará en las actividades de “Agosto, mes del Adulto 
Mayor”, en coordinación con los sistemas estatal y municipal DIF y la delegación en Puebla 
del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam), a través de la Feria de 

Salud y de Servicios 2013, que se llevará a cabo el 23 del agosto en la explanada del 
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Auditorio del Complejo Cultural Universitario. En rueda de prensa la directora de la Casa del 
Jubilado Universitario (CJU), María Elena Solano Hernández, mencionó que la nueva visión 

de la BUAP, además de lo académico que impacta en el desarrollo de la sociedad en todos 
los órdenes, incluye el apoyo a las comunidades y grupos marginales que coadyuve a una 
mejor calidad de vida, razón por la cual se suma a estas actividades. (Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/buap_y_sedif_festejaran_agosto_mes_del_adulto_may
or#.UfcC_uU2VRs 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Atiende SMDIF a 29 adultos mayores por maltrato familiar; 3 presentaron denuncia 

penal 
En lo que va del año, el Sistema DIF municipal ha atendido a 29 adultos mayores que han 

sufrido maltrato por sus familiares, tres de estos denunciaron penalmente y los restantes 
pactaron convenios con las familias para que recibieran el apoyo. Al respecto, el subdirector 
de asuntos jurídicos, Alberto Barrueta, reveló que lamentablemente los ancianos no 

denuncian, pues de cada diez de ellos sólo el uno por ciento acude a las instancias a recibir 
apoyo o asesoría legal. Agregó que la mayoría de los adultos mayores acude a pedir asesoría 

pero para sus familias y no para ellos, pese a que son abandonados por su descendencia. 
(Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/53270 
 

PUEBLA ON LINE 
• Puebla refuerza relaciones con las ciudades de Wuxi y San Antonio en proyecto 

tripartita 
El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, 
recibió a delegaciones provenientes de Wuxi, China y San Antonio, Estados Unidos, con el fin 

de ahondar la relación entre las ciudades. Esta visita tiene como precedente un Acuerdo de 
Hermanamiento firmado en septiembre de 2012 con la ciudad de Wuxi, un viaje a dicha 

ciudad por parte de representantes del Gobierno Municipal, y uno más a la ciudad de San 
Antonio por la delegación poblana y china,  por lo cual ahora se da la segunda misión oficial 
de funcionarios y empresarios extranjeros a Puebla. Abel Hernández López, Jefe de la Oficina 

de Presidencia, dio la bienvenida a los visitantes en nombre de Eduardo Rivera Pérez, 
Presidente Municipal. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42755:puebla-
refuerza-relaciones-con-las-ciudades-de-wuxi-y-san-antonio-en-proyecto-
tripartita&Itemid=125 

 
PUEBLA ON LINE 

• Ayuntamiento de Puebla reporta avances en obras de concreto hidráulico 
La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, informó sobre los avances que se tienen 
en el proyecto de modernización de pavimento con concreto hidráulico en la Calzada 

Zavaleta. La obra, que abarcará desde la Recta a Cholula hasta el Bulevar Atlixco, presenta 
ya un avance del 5 por ciento, indicó Miguel Ángel Macip Molina, Director de Obras Públicas. 

“El avance que tenemos es de 400 metros lineales por 7 de ancho, es decir, 2 mil 800 
metros cuadrados de concreto ya colocado”, señaló Macip Molina. Apuntó asimismo que se 
han hecho ya trabajos de nivelación, corte y fresado en 2 carriles del cuerpo que va en 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42755:puebla-refuerza-relaciones-con-las-ciudades-de-wuxi-y-san-antonio-en-proyecto-tripartita&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42755:puebla-refuerza-relaciones-con-las-ciudades-de-wuxi-y-san-antonio-en-proyecto-tripartita&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42755:puebla-refuerza-relaciones-con-las-ciudades-de-wuxi-y-san-antonio-en-proyecto-tripartita&Itemid=125
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dirección Sur – Norte, en el tramo comprendido desde el Bulevar Atlixco y hasta la entrada al 
Fraccionamiento La Concepción. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42745:ayuntamiento
-de-puebla-reporta-avances-en-obras-de-concreto-hidr%C3%A1ulico&Itemid=125 
 

PUEBLA ON LINE 
• BUAP y DIF festejarán "Agosto, Mes del Adulto Mayor" 

Por tercer año consecutivo la BUAP participará en las actividades de “Agosto, mes del Adulto 
Mayor”, en coordinación con los Sistemas Estatal y Municipal DIF y la Delegación en Puebla 
del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM), a través de la Feria de 

Salud y de Servicios 2013, que se llevará a cabo el 23 del agosto en la explanada del 
Auditorio del Complejo Cultural Universitario. En rueda de prensa la directora de la Casa del 

Jubilado Universitario (CJU), María Elena Solano Hernández, mencionó que la nueva visión 
de la BUAP, además de lo académico que impacta en el desarrollo de la sociedad en todos 
los órdenes, incluye el apoyo a las comunidades y grupos marginales que coadyuve a una 

mejor calidad de vida, razón por la cual se suma a estas actividades. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42742:buap-y-dif-

festejar%C3%A1n-agosto-mes-del-adulto-mayor&Itemid=126 
 
NG PUEBLA 

• Vinculación entre Puebla, Wuxi y San Antonio 
El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, 

recibió a delegaciones provenientes de Wuxi, China y San Antonio, Estados Unidos, con el fin 
de ahondar la relación entre las ciudades. Esta visita tiene como precedente un Acuerdo de 

Hermanamiento firmado en septiembre de 2012 con la ciudad de Wuxi, un viaje a dicha 
ciudad por parte de representantes del Gobierno Municipal, y uno más a la ciudad de San 
Antonio por la delegación poblana y china,  por lo cual ahora se da la segunda misión oficial 

de funcionarios y empresarios extranjeros a Puebla. (Redacción)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/60297vinculación-entre-puebla-wuxi-y-san-

antonio#.Ufd3JOWv5KY 
 
NG PUEBLA 

• Ayuntamiento de Puebla reporta avances en obras de concreto hidráulico 
El director de obras de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Miguel Ángel Macip 

Molina, adelantó que el próximo lunes se abrirá la circulación en la Avenida 11 sur de la 25 a 
la 11 poniente, luego de concluir con la colocación del concreto hidráulico en este tramo. En 
un acercamiento informativo en los trabajos de la Calzada Zavaleta, el servidor público 

puntualizó que en la intervención de dicha vialidad se ha realizado el frezado de la 25 hasta 
la 11 poniente, en tanto que el concreto se ha puesto hasta la 13 poniente. (Evangelina 

Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/60263ayuntamiento-de-puebla-reporta-avances-en-obras-
de-concreto-hidráulico#.Ufd55-Wv5KY 

 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 
EL SOL DE PUEBLA  
• Presenta Gali equipo de transición 
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Un total de 15, regidores capitalinos y diputados locales principalmente, integran el primer 
equipo de transición del presidente municipal electo de Puebla, Antonio Gali Fayad. Entre los 

hombres y mujeres que se encargarán del trabajo para hacer este trabajo se encuentran los 
diputados locales Josefina Buxadé Castelán, Jesús Saldívar Benavides, Héctor Alonso 
Granados, Guillermo Aréchiga Santa aria, Eric Cotoñeto Carmona y Mario Riestra Piña, 

además del legislador con licencia, Juan Carlos Espina Von Roehrich, lo mismo que los 
regidores del gobierno municipal en funciones, Verónica Mastretta Guzmán y Pedro Gutiérrez 

Varela, todos bajo la coordinación del también próximo diputado plurinominal, Fernando 
Manzanilla Prieto. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3070060.htm  

 
HERALDO 

• Se le descompone la rueda a Moreno Valle 
A pesar del millonario despilfarro en su compra e instalación -400 millones de pesos--, y a 
escasos ochos días de ser inaugurada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, la rueda 

llamada Estrella de Puebla, presentó ya fallas mecánicas que la obligaron a suspender de 
manera abrupta su servicio, con usuarios a bordo, quienes tuvieron que ser desalojados de 

las cabinas con maniobras que provocaron molestias y en unos más temor. Usuarios 
explicaron que de forma repentina se detuvo la ruedota y fue a través de un altavoz en las 
cabinas que se le pidió a la gente que conservarán la calma, mientras se atendía el 

problema. Sin embargo, el “desperfecto” no se arregló de inmediato porque algunos usuarios 
descendieron en 40 minutos y otros tardaron aproximadamente dos horas. (Alejandra 

Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/portada/se-le-descompone-la-rueda-

moreno-valle 
 
HERALDO 

• Puebla, tercer estado más pobre del país: Coneval 
En el estado de Puebla la pobreza incrementó durante los dos primeros años del gobierno de 

Rafael Moreno Valle; mientras que en el 2010 había 3 millones 616 mil 300 personas en 
pobreza (61.5%), en el 2012 se registraron 3 millones 878 mil 100 pobres, (64.5%),  de 
acuerdo a la medición que hizo el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo 

Social (Coneval). Según el Coneval, la pobreza en Puebla aumentó 3 puntos porcentuales, es 
decir, más de 261 mil poblanos se sumaron a las filas de la pobreza entre el 2010 y 2012. 

(Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/portada/puebla-tercer-estado-mas-pobre-
del-pais-coneval 

 
HERALDO  

• RUTA discrimina a ancianos y a discapacitados, denuncian 
Adultos mayores denuncian el pésimo servicio que brinda el transporte RUTA, sobre todo las 
unidades que hacen el recorrido por el bulevar Atlixco. La señora Domínguez exhibió el mal 

servicio que brinda este transporte público que puso a disposición de los poblanos el 
gobierno del estado que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas. "Yo tomó el transporte con mi 

hijo que es una persona con síndrome de down, y lo que hacen los choferes cuando nos ven 
es seguirse y cerrarnos las puertas", puntualizó la señora Domínguez.. (Alberto Arcega 
Macuil) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/portada/se-le-descompone-la-rueda-moreno-valle
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/portada/se-le-descompone-la-rueda-moreno-valle
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/portada/ruta-discrimina-ancianos-y-
discapacitados-denuncian 

 
SINTESIS 
• Podría implementarse en Puebla el "Hoy No Circula" 

El "Hoy No Circula" podría implementarse en Puebla si así lo decidiera la Comisión Ambiental 
Metropolitana, organismo que verá la luz en el mes de agosto y que tomará la decisión de 

incorporar este programa como medida para disminuir el índice de contaminación del aire en 
la zona metropolitana, dio a conocer el secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y 
Ordenamiento Territorial (Sdrsot), Julio Cesar Lorenzini Rangel. (Claudia Aguilar)  

http://sintesis.mx/articulos/66867/podria-implementarse-en-puebla-el-hoy-no-
circula/puebla 

 
SINTESIS 
• Presenta Gali equipo de transición 

El presidente municipal electo de Puebla, José Antonio Gali Fayad, presentó a su equipo de 
transición, el cual es encabezado por quien fue su coordinador de campaña y ex secretario 

general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. El equipo está integrado por 15 políticos y 
ciudadanos que participaron en campaña. Los integrantes de su equipo son: Mario Riestra 
Piña, Guillermo Aréchiga Santamaría, Juan Carlos Espina, Eric Cotoñeto Carmona, Verónica 

Mastretta Guzmán, Josefina Buxadé y Jesús Zaldívar, todos ellos servidores públicos en 
funciones o con licencia. (Verónica de la Luz)  

http://sintesis.mx/articulos/66838/presenta-gali-equipo-de-transicion/puebla 
 

INTOLERANCIA 
• Rijosos antorchistas suspenden marchas 
La organización Antorcha Campesina determinó cambiar el esquema de sus protestas para 

evitar el cierre de calles del primer cuadro de la ciudad. De manera temporal decidieron 
suspender las manifestaciones diarias para hacer otro tipo de protestas en diferentes 

cruceros de la ciudad, con la finalidad de que los ciudadanos conozcan sus demandas. Para 
ello, elaboraron un plan para que mediante pancartas expresen su molestia y demandas a 
los ciudadanos, pero sin el cierre de calles, por lo cual utilizarán mantas y cartulinas que 

mostrarán a los conductores en cada semáforo en rojo en algunas calles de la capital. 
(Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111259 
 
INTOLERANCIA 

• Hunde morenovallismo a Puebla en la pobreza 
Más de 261 mil poblanos se unieron a las filas de la pobreza en un periodo de dos años, 

reveló un estudio de todo el país del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de 
Desarrollo Social (Coneval). Lo anterior coloca a Puebla en el tercer lugar a nivel nacional 
con el mayor número de personas viviendo en la pobreza, con más de 3 millones 800 mil 

poblanos en esta situación precaria, sólo por debajo del Distrito Federal y Veracruz. 
También, es cuarto lugar nacional con el número mayor de personas viviendo en extrema 

pobreza, con más de un millón 59 mil ciudadanos con las peores carencias, sólo debajo de 
Chiapas, Guerrero y Veracruz. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111253 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111259
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LA JORNADA DE ORIENTE   
• Recibe Desarrollo Social menos de 1 por ciento del presupuesto total del estado 

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) perdió una cuarta parte de su presupuesto anual 
a partir del arribo de Rafael Moreno Valle Rosas a la gubernatura, pues mientras en 2010 esa 
dependencia que se encarga de combatir los niveles de desigualdad en Puebla recibió 727.7 

millones de pesos, a partir de 2011 sus recursos rondan los 500 millones de pesos. La 
Sedeso recibe menos de 1 por ciento del presupuesto total del estado; mientras, en 2011 y 

2012 los recursos de esa secretaría representaron 0.97 por ciento, este año significará sólo 
0.93 por ciento. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/30/recibe-desarrollo-social-menos-de-1-

por-ciento-del-presupuesto-total-del-estado/  
 

MILENIO  
• Genera uso de energía solar en el Periférico ahorros por 62 millones 
Con la colocación de más de dos mil 200 luminarias que se alimentan con energía solar en el 

Periférico Ecológico, se dejan de gastar más de 62 millones de pesos por concepto de 
energíastomando en cuenta el costo real por kilowatts. Así lo señaló el investigador del Tec 

de Monterrey campus Puebla, Said Robles Casolco, quien detalló que otros beneficios por 
utilizar la energía solar están relacionados con lograr ahorros importantes en términos de la 
emisión de gases. Destacó que sin tomar en cuenta el subsidio federal que se aplica a 

hogares, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) cobran dos pesos con 20 centavos por 
cada cobra 50 watts por hora. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/eb8b61698a1fcba80b94387aef7d2d1e  
 

MILENIO  
• Buscan agravar el delito de robo con violencia a peatón 
Debido a la incidencia de casos en el estado, diputados locales aprobaron agravar del delito 

de robo a transeúntes, por lo que, de aprobarse este miércoles por el Pleno del Congreso del 
Estado, se castigará con penas de 3 a 8 años de cárcel, eliminando la posibilidad de obtener 

libertad bajo fianza. De acuerdo a la iniciativa presentada por el diputado Eric Cotoñeto 
Carmona, quien se ausentó de la sesión de la Comisión de Procuración y Administración de 
Justicia, el delito de robo a transeúnte se equiparará con el de secuestro, homicidio y 

feminicidio, entre otros que son considerados de gravedad en la entidad. (Cirilo Calderón) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/eb8b61698a1fcba80b94387aef76cded  

 
E-CONSULTA 
• Bloquean la 4 Sur y piden elecciones en sindicato del IMSS 

Más de 100 trabajadores del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) 
sección 1 Puebla protestaron por más de cinco horas frente a su sede sindical para pedir 

nuevas elecciones de dirigente. Desde la mañana y durante parte de la tarde, los 
sindicalizados bloquearon la calle 4 Sur, entre la 13 y la 15 Oriente para desconocer a 
Francisco Javier Torres Zenteno como secretario general del sindicato del IMSS en Puebla. 

Felipe Meza Texis, ex candidato a la secretaría general y el ex secretario de conflictos del 
gremio, denunció que hasta el momento más de dos mil procesos y peticiones de 

trabajadores se encuentran detenidas. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-29/sociedad/bloquean-la-4-sur-y-piden-
elecciones-en-sindicato-del-imss 
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PERIODICO DIGITAL 
• Puebla, aún entre las 5 entidades federativas con más pobres 

Según el último reporte del CONEVAL entre 2008 y 2010 en Puebla se redujo el número de 
habitantes en condiciones de pobreza, sin embargo sigue siendo una de las entidades con 
mayores carencias en el país Con base en el último informe del Consejo Nacional de 

Evaluación de la Política de Desarrollo Social, CONEVAL, el 46.3 por ciento de los mexicanos 
vive en condiciones de pobreza. La buena noticia para Puebla, es que entre el 2008 y el 

2010, sus indicadores mejoraron en todos los rubros evaluados en el reporte: pobreza 
moderada, pobreza y pobreza extrema, de hecho en este último resultó ser el estado que 
logró una mayor reducción de habitantes en tales condiciones.  La mala, es esas cifras no 

alcanzan para que el estado salga de la lista de las 5 entidades federativas del país con 
mayor cantidad de pobres. (Liliana Tecpanécatl Suárez)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_aun_entre_las_5_entidades_federativas_con_
mas_pobres#.UfcFeuU2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Salud, educación y empleo, bases para el desarrollo social incluyente de Puebla 

A partir del inicio de la presente Administración estatal se asumió el compromiso de generar 
las condiciones sociales necesarias para que cada ciudadano de Puebla pueda desarrollar sus 
capacidades a través de una política social integral sustentada en: el acceso a la salud, la 

educación así como en el impulso al crecimiento económico. De acuerdo con los más 
recientes datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 

(Coneval) hay avances significativos en salud, educación, calidad y espacios de la vivienda, y 
servicios básicos en la vivienda. Además los resultados arrojaron que se redujo el promedio 

de carencias sociales de 2.84 a 2.59 en la población en pobreza, lo que significa que Puebla 
pasa del quinto al octavo lugar en el número promedio de carencias sociales. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/salud_educacion_y_empleo_bases_para_el_desarrollo_

social_incluyente_de_puebla#.UfcFxuU2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Suspenden servicio en la Estrella de Puebla por falla eléctrica 
Por una falla eléctrica, la tarde de este lunes se detuvo la llamada Estrella de Puebla, sin que 

hasta el momento se sepa cuántas personas que se encontraban en las góndolas de la rueda 
de observación tuvieron que ser llevadas a la superficie con apoyo de una grúa que se 

encuentra en el lugar para este tipo de casos. El incidente provocó la movilización de 
personal de la Secretaría de Transportes (ST), de Salud y de Protección Civil del Estado, 
además de paramédicos de Cruz Roja, SUMA y 066, que confirmaron que a su arribo, todas 

las personas ya habían sido bajadas y que ninguna había sido atendida siquiera por crisis 
nerviosa. (Ozair Viveros)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/suspenden_servicio_en_la_estrella_de_puebla_por_fall
a_electrica#.UfcGZOU2VRs 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Gali se muestra incluyente en su equipo de transición 

Con 6 diputados locales, 2 regidores y 4 integrantes de su equipo de campaña, es como el 
presidente municipal electo, Antonio Gali Fayad, integró a su equipo de Transición. En 
conferencia de prensa, el edil electo presentó a los que a partir del próximo 18 de agosto 

empezarán la labor de entrega-a recepción con la actual administración municipal de 

http://periodicodigital.com.mx/notas/suspenden_servicio_en_la_estrella_de_puebla_por_falla_electrica#.UfcGZOU2VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/suspenden_servicio_en_la_estrella_de_puebla_por_falla_electrica#.UfcGZOU2VRs
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Eduardo Rivera Pérez. Gali Fayad refirió que esta lista de 12 personas es gente con trabajo 
probada, con calidad moral y conocidos desde la campaña electoral. Esta lista está integrada 

por Gerardo Maldonado, Mario Riestra, Erik Cotoñeto, Josefina Buxadé, Guillermo Aréchiga, 
Fernando Manzanilla, Pedro Gutiérrez, Héctor Alonso, Verónica Mastretta, Juan Carlos 
Espina, Héctor Sánchez, Jesús Zaldívar y Federico Bautista. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/53271 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Salud, educación y empleo: bases firmes para el desarrollo social incluyente de Puebla 

Hace más de dos años inició el compromiso de transformar Puebla. Anteriormente, la 
administración de la política de desarrollo social se basaba en una visión a corto plazo que no 

transformaba las condiciones de vida de los poblanos en situación vulnerable de manera 
permanente y a largo plazo. A partir del inicio de este Gobierno, el compromiso ha sido 
generar las condiciones sociales necesarias para que cada ciudadano pueda desarrollar sus 

capacidades a través de una política social integral sustentada en: el acceso a la salud, la 
educación así como en el impulso al crecimiento económico. Esta visión, a diferencia de 

políticas de corto plazo, transformará las condiciones de bienestar de los poblanos. (Héctor 
Gómez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/53278 
 

PUEBLA ON LINE 
• Falla la Estrella de Puebla 

Aproximadamente a las 16:10 horas de este lunes, la Estrella de Puebla presentó una posible 
falla eléctrica en el relevador para el freno de emergencia, en el contenedor “B” para los 
motores 5, 6, 7 y 8. Ello originó  que el sistema de seguridad detuviera el funcionamiento de 

la Estrella de Puebla. Todas las personas que iban en las góndolas fueron cuidadosamente 
vueltas a tierra, sin que hubiera algún incidente ni casos de histeria. Por los protocolos de 

seguridad, la empresa alemana determinó suspender por el día de hoy el servicio, mientras 
se revisa a detalle toda la maquinaria que permite su funcionamiento, oportunamente se 
informará de la reanudación del servicio. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42751:falla-la-
estrella-de-puebla&Itemid=125 

 
PUEBLA ON LINE 
• Tony Gali: este es su equipo de transición 

El presidente electo de Puebla, Antonio Gali Fayad, presentó a su equipo de transición que 
está formado por 14 personas entre las que se cuentan: Fernando Manzanilla Prieto, quien 

será el coordinador; el líder del Congreso local, Mario Riestra Piña; el dirigente municipal del 
PAN, Gerardo Maldonado; los diputados locales Jesús Saldívar y Josefina Buxadé; el líder del 
PRD, Eric Cotoñeto Carmona; la perredista Elba Cereso; los diputados del Panal, Guillermo 

Aréchiga y Héctor Alonso Granados; y el regidor electo Juan Carlos Espina. De parte del 
actual gobierno municipal, participarán en la transición: los regidores Verónica Mastretta y 

Pedro Gutiérrez, así como el síndico Héctor Sánchez. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42728:tony-gali-
este-es-su-equipo-de-transici%C3%B3n&Itemid=127 

 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53271
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53271
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RETO DIARIO 
• A partir del jueves la Estrella de Puebla ya cobrará acceso 

A partir del 1 de agosto la Estrella de Puebla tendrá un costo de 30 pesos el espacio normal 
y 50 pesos el VIP por un recorrido de 20 minutos, con un horario de atención de 11:00 a 
21:30 horas; de acuerdo con los administradores de la polémica atracción turística, cada día 

se esperan unos 8 mil visitantes, lo que significa un ingreso de más de 250 mil pesos diarios. 
La Estrella de Puebla, que fue inaugurada el lunes de la semana pasada, tiene 54 góndolas, 

de las cueles son 50 normales, donde caben de seis a ocho personas, y las otras cuatro VIP 
que tienen capacidad para cuatro personas. En total por cada vuelta pueden subir más de 
460 personas. (Samantha Páez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49134&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-A-partir-del-jueves-la-Estrella-de-Puebla-ya-cobrara-acceso 

 
RETO DIARIO 
• Para bajar costos de rentas construiré un cuartel metropolitano: Gali 

Con el objetivo de evitar pagar rentas por los inmuebles donde se ubican las dependencias 
relacionadas con la seguridad, el presidente electo, José Antonio Gali Fayad, anunció la 

construcción de un cuartel metropolitano. Este día, Gali Fayad, expresó la posibilidad de 
edificar dicho inmueble en la zona donde se ubica la Academia de la Policía Municipal: “Este 
cuartel se puede construir en terrenos propios donde incluiríamos al Centro de Emergencia y 

Respuesta Inmediata (CERI) y con esto evitaremos pagar rentas costosas”, mencionó. 
Recordó que en su estadía en el gobierno durante su trabajo como secretario de 

Infraestructura en el gabinete del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, se ejecutó un plan 
similar que logró el ahorro por dejar de solventar rentas. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49132&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Para-bajar-costos-de-rentas-construire-un-cuartel-metropolitano:-Gali 
RETO DIARIO 

• Gali buscará encuentro con líderes de Antorcha Campesina 
El presidente electo, José Antonio Gali Fayad, anunció que se reunirá con el líder de Antorcha 

Campesina en el estado de Puebla, Juan Manuel Celis Aguirre, y con la diputada federal, 
Soraya Córdova Morán, para abordar diversos temas relacionados con esta organización. 
Después que en gran parte de la administración de Eduardo Rivera Pérez los integrantes de 

Antorcha Campesina se manifestaron para exigir más y mejores obras en sus colonias, este 
lunes, el presidente electo, dejó abierta la posibilidad de una reunión con Celis Aguirre y 

Córdova Morán. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49130&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Gali-buscara-encuentro-con-lideres-de-Antorcha-Campesina 

 
RETO DIARIO 

• Sindicalizados del IMSS se manifiestan contra su líder, Javier Torres Zenteno 
Trabajadores del IMSS se manifestaron afuera de las instalaciones de su sindicato, en la 4 
Sur, esquina con la 15 Poniente, debido a que el actual líder gremial, en Puebla, Javier 

Torres Zenteno, fue electo a pesar de varias inconsistencias y por ello impugnaron la entrega 
de su toma de nota; sin embargo, el dirigente negó todas las acusaciones y dijo que el 

retraso de su nombramiento oficial se debió a cuestiones de trámites. Los miembros del 
Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), en Puebla, alegaron también 
que los 25 miembros del Comité Ejecutivo Seccional que fueron designados por Torres 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49130&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-buscara-encuentro-con-lideres-de-Antorcha-Campesina
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49130&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-buscara-encuentro-con-lideres-de-Antorcha-Campesina
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Zenteno están suspendidos, por lo tanto, serán ilegales sus nombramientos, porque tampoco 
se eligieron en el Congreso Seccional Ordinario. (Samantha Páez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49129&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Sindicalizados-del-IMSS-se-manifiestan-contra-su-lider,-Javier-Torres-Zenteno 
 

NG PUEBLA 
• Dictaminará Congreso cuentas públicas de alcaldes 

Este martes, diputados locales dictaminarán cuentas públicas de los manejos financieros 
correspondientes a los últimos 45 días de gobierno de las pasadas administraciones 
municipales, y el primer año de trabajo de algunos alcaldes en funciones. Así lo señaló el 

presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, Mario Riestra 
Piña, quien subrayó que será en orden como se vaya agotando la aprobación de cuentas que 

permitan a los legisladores avanzar en la materia. (Karina Fernández)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/60293dictaminará-congreso-cuentas-públicas-de-
alcaldes#.Ufd3YOWv5KY 

 
NG PUEBLA 

• Asumiré a tiempo mi compromiso como diputado: Manzanilla 
Fernando Manzanilla Prieto, actual coordinador del equipo de transición de Antonio Gali 
Fayad -presidente municipal electo- aseguró que asumirá en tiempo y forma su compromiso 

como diputado de la próxima legislatura. Se refirió a que en enero próximo, antes de que 
tomen protesta los integrantes de la LIX Legislatura, él se habrá separado del equipo de 

transición del ex secretario de Infraestructura, aun cuando el proceso no haya finalizado. 
(Karina Fernández)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/60292asumiré-tiempo-mi-compromiso-como-diputado-
manzanilla#.Ufd5QeWv5KY 
 

NG PUEBLA 
• Presenta Gali su equipo de transición 

Antonio Gali Fayad, presidente electo en Puebla, presentó a los 15 integrantes de su equipo 
de transición, entre regidores, diputados y presidentes de partidos, quienes comenzarán 
trabajos a partir del 18 de agosto. Los encargados serán Pedro Gutiérrez, Verónica 

Mastretta, Mario Riestra, Jesús Zaldivar, Josefina Buxade, Fernando Manzanilla, Gerardo 
Maldonado Balvanera y Guillermo Aréchiga. También Juan Carlos Espina, Eric Cotoñeto, 

Hector Alonso Granados, Elba Cerezo, Ricardo Gutierrez Loyola, Federico Bautista y Héctor 
Sánchez Sánchez, síndico municipal electo. (Karina Fernández)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/60286presenta-gali-su-equipo-de-

transición#.Ufd5pOWv5KY 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
Javier López Díaz 

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 
• El combate a la pobreza será tema principal de mi Gobierno dice AGF que presento su 

equipo de transición que coordina Fernando Manzanilla Prieto. 
• En agosto inicia el análisis del no circula en  Puebla. 
• Ayer a las 4 de la tarde la estrella de Puebla tubo una posible falla eléctrica en el 

relevador para el freno de emergencia. 
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• El Instituto Poblano de la mujer reporta 575 mujeres violentadas. 
• Puebla es el mayor estado con crecí minero turístico. 

• Tipifican como grave el delito de asalto al peatón en Puebla. 
• El Diputado Garcilaso critica el monto de la foto multa. 
• Avanza la pavimentación con concreto hidráulico en la calzada Zavaleta. 

 
Fernando Canales 

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM  
• Gerardo Maldonado, Mario Riestra, Guillermo Aréchiga, Juan Carlos Espina, Erick 
Cotoñeto, Pedro Gutiérrez, Ana María Verónica Mastretta, Héctor Sánchez, Héctor Alonso, ya 

se coló, Josefina Buxuadé, Jesús Saldívar, Elva Cerezo, Ricardo Gutiérrez, son los integrantes 
del equipo de transición del presidente municipal electo de Puebla, AGF, fíjate como les 

sobra tiempo a los diputados, pueden andar en cuanta cosa menos de ser diputados, tienen 
un chorro que hacer pero allí están pajareando, a estos señores deberíamos exigirles que 
cumplan con lo que se comprometieron pero allí andan.  

• Que se descompone la estrella de Puebla a una semana de inauguración se 
suspendieron las actividades de la estrella de Puebla, se quedaron algunas personas 

atoradas allí arriba y las fueron bajando poco a poco, afortunadamente no paso nada, quien 
sabe que paso necesitamos una explicación al respecto.  
• Después de que el departamento de estado de EU coloca a Puebla segura del país,  a 

todas luces se va incrementar el turismo.  
 

Carlos Martín Huerta 
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM 

• Las fuertes lluvias en el estado de Puebla han ocasionado retrasos en las dos obras de 
colocación de concreto hidráulico en la avenida Zavaleta y en la 11 norte sur, por lo que el 
ayuntamiento incrementará 20 cuadrillas para no retrasar los trabajos, se van a entregar en 

tiempo y forma.  
• Al menos 90 hundimientos graves se han encontrado en las vialidades del centro 

histórico de la ciudad de Puebla esto producto de las malas condiciones del drenaje, la 
humedad, fugas, viejas tuberías que hay en la capital del estado y que ya están siendo 
atendidas. 

• Del 12 al 16 de agosto se va a llevar a cabo el programa de becas, Becados Puebla 
2013 en el as instalaciones de la Universidad Tecnológica de Puebla, estrategia que pretende 

apoyar a estudiantes que deseen ingresar a instituciones privadas en bachillerato o 
preparatoria.  
• Podría haber una feria de regreso a clases en el Paseo Bravo o en la Plaza de Dolores 

con el objetivo de que  vendedores ambulantes ofuscan los productos de temporada y no 
invadan las calles del centro histórico ante el regreso a clases.  

• Puebla se mantiene en primer lugar de crecimiento en turismo generado por los 
últimos encuentros internacionales que se han realizado en la capital esto lo da a conocer el 
secretario de Turismo Roberto Antonio Trawitz, el funcionario presentó un informe ante los 

diputados.  
• Empresarios consideran una opción la recuperación de casonas en el centro histórico 

de Puebla para construir hoteles boutique, para ello se requeriría una inversión de 30 mdp, 
muchos de estos inmuebles están abandonados o a punto del colapso.  
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• El CERI informó que en breve comenzarán con la colocación de las 300 nuevas 
cámaras de vigilancia en la ciudad, esto como parte del proyecto Centinela entre el municipio 

de Puebla y el gobierno del estado.  
• El presidente del COE, Sergio Curro, lamentó que en el plan nacional de 
infraestructura se hayan relegado proyectos importantes para Puebla como es el segundo 

piso de la autopista México-Puebla y el tren sub urbano a Apizaco.  
• Ayer hubo problemas en la Estrella de Puebla una posible falla en el sistema eléctrico, 

provocó que se suspendiera el servicio de la estrella el cual se reanudará este día así lo 
informó la ST.  
• El alcalde electo de Puebla AGF presentó ayer a su equipo de transición del cual 

aseguró ya ase están comprometiendo a realizar diferentes labores e ir cumpliendo con las 
promesas de campaña y trabajar desde ahora, a pesar de que su administración inicia hasta 

febrero próximo.  
• El Auditor General de Fiscalización, David Villanueva, aseguró que esta legislatura 
cuenta ya con la documentación necesaria para iniciar la revisión de cuentas públicas de los 

217 municipios del estado. 
 

Enrique Montero Ponce  
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM 
 

• Antorcha campesina amaga con una mega manifestación para el próximo 8 de Agosto 
el vocero Aquiles Montañés dijo que serán alrededor de 10 mil en la protesta. 

• Adultos mayores se quejan de maltratos y discriminación por parte de chóferes de las 
rutas Loma Bella 41 y Mayorazgo. 

• En penales de Puebla permanecen adultos mayores con penas mínimas que deben ser 
reintegrados a sus familias índico Alberto Cabello Delegado del Inapan- 
• Hay padres de familia coludos con directores de escuela que hayan hay padres de 

familia coludidos con directores de escuelas  que cobran altas cuotas de inscripción 
fraudulentas. 

 
ABC Radio Leticia Montagner  
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM 

• Ayer se registra una falla en la “estrella de Puebla”, por lo tanto esta fue suspendida 
hasta que termine la tarea de los técnicos. Ha trascendido que estará fue de servicio durante 

este día. La estrella de Puebla en su cuenta de twitter afirmo que paró la rueda de 
observación automáticamente como parte de los protocolos de seguridad y se suspendieron 
las actividades. 

• La CANACO indico que la falla de la rueda de observación fue un problema de ajustes, 
tomando en cuenta de que esta atracción está recién inaugurada, sin embargo, descarto que 

se ponga en riesgo a los usuarios. 
• La falla que presento la “estrella de Puebla” fue alrededor de las 4:10 pm, pudo haber 
sido una falla técnica en el elevador para el freno de emergencia en el contenedor B para los 

motores 5, 6, 7 y 8, ellos originó que se detuviera el funcionamiento. Las personas que iban 
en las góndolas fueron cuidadosamente devueltas a la tierra sin que hubiera algún incidente 

o casos de histeria. Por ende la empresa alemana decidió suspender el día de hoy el servicio 
mientras se revisa a detalle toda la maquinaria que permite el funcionamiento. 
Oportunamente se informará de la reanudación del servicio. 
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• El presidente municipal electo de Puebla, Antonio Gali Fayad, presentó a todo su 
equipo de transición donde figuran diputados del PAN, Nueva Alianza y el PRD. Dijo que este 

es un “grupo capaz” de funcionar plural y responsable, también anunció que buscará 
acercarse con diputados federales y participar en la integración del presupuesto municipal. 
• En los próximos días los regidores electos se reunirán con los actuales cabildantes del 

ayuntamiento de Puebla con la finalidad de iniciar platicas e informar sobre el estado que 
guardan las instalaciones, el mobiliario y vehículos de los actuales integrantes del cabildo, 

esto lo día conocer el dirigente de los regidores, Matías Rivero. 
• El presidente del transporte del Congreso del estado, Jorge Garcilazo, se opuso a 
ampliar el horario de servicio de transporte público como solicito la legisladora Dense Ortiz. 

El diputado sostiene que no es rentable además de que es riesgoso para los conductores del 
servicio de transporte público. 

• La Canaco reconoció que Puebla es una ciudad segura al estar libre de delincuencia 
organizada, sin embargo, dijo que se aprecia el crecimiento de los delitos comunes como 
robos a casa habitación y comercio. 

• Puebla ocupa el octavo lugar a nivel nacional donde las mujeres son maltratadas a lo 
largo de su relación, ello representa el 45 por ciento de las mujeres mayores de 15 años de 

edad que son violentadas, esto lo día conocer la directora del Instituto Poblano de la Mujer. 
• Continua en etapa de prueba el operativo “foto multa” en diferentes vías de la ciudad, 
sin embargo, no se ha sancionado a ningún conductor. La dirección de seguridad vial estatal, 

analiza la fecha en que entrará en vigor esta norma que busca regular la velocidad y 
sancionar los excesos de velocidad con la finalidad de prevenir accidentes. 

• A finales de agosto el Ayuntamiento de Puebla iniciará la pavimentación del boulevard 
norte donde se invertirán más de tres millones 700 mil pesos, esto lo dio a conocer el 

director de obra pública, al reportar que la calzada Zaragoza lleva un avance del 5 por 
ciento. 
• Decenas de sindicalizados del Seguro Social cerraron la calle de acceso a la oficinas de 

la 4 sur, la 13 y 15 oriente, para protestar en contra en contra del dirigente Javier Torres 
Centeno, por falta de representación. Amagaron con un plantón indefinido e incluso con la 

toma de las oficinas sindicales. En respuesta el líder sindical indico que los protestantes 
carecen de argumentos aunque aceptó que aun no le entregan la toma de nota 
correspondiente. 

• La agrupación Antorcha Campesina anunció una mega marcha el próximo 8 de agosto 
donde participaran miles de personas para exigirle al Ayuntamiento de Puebla para que 

cumpla con la entrega de los recursos para obras en sus lugares. No se manifestarán esta 
semana pero si habrá una campaña de difusión en diferentes puntos de la capital. 
 

Iván Mercado 
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 

• El presidente Municipal electo Antonio Gali Fayad presento a su equipo de transición el 
cual esta integrado por  5 diputados  que serán coordinador por Fernando Manzanilla  
• Puebla se mantiene en el primer lugar de crecimiento en turismo, con un 18 por 

ciento,  esto luego de que la entidad ha sido sede de eventos y actividades de talla nacional 
e internacional, manifestó el Secretario de Turismo Roberto Antonio Trauwitz Echeguren, 

quien presentó un informe ante diputados de la Comisión de Turismo en el Congreso del 
Estado respecto al primer semestre de 2013. 
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• Integrantes de Antorcha Campesina dieron a conocer que tal y como anunciaron el 
viernes de la semana pasada suspenderán temporalmente las marchas que estaban 

realizando todos los días en la  ciudad de Puebla en demanda de la realización de 70 obras. 
• Por más de cinco horas, las calles aledañas al Sindicato de Trabajadores del IMSS en 
Puebla, ubicado en la 15 Oriente y 4 Sur, fueron cerradas por agremiados, quienes 

protestaban en contra del secretario general de la organización gremial, Francisco Javier 
Torres Zenteno, ya que lo acusan de corrupto. 

• El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, dio a conocer que 
han retirado  más de 200 toneladas de basura de los diversos ríos y barrancas ubicadas en la 
ciudad de Puebla. 

• El secretario de Gobernación en el municipio de Puebla, Eduardo Alcántara aseveró 
que la comuna regulará la actividad que realizan los lavacoches en la vía pública, por lo que 

estarán a la espera de la comisión de gobernación en el cabildo determine al respecto. 
• El director de Obras del Ayuntamiento de Puebla, Miguel Ángel Macip Molina, informó 
que tienen un avance del 5% en la modernización de la Calzada a Zavaleta, en donde están 

aplicando pavimentación con concreto hidráulico. 
• La directora del Instituto Poblano de las Mujeres, Verónica Sobrado Rodríguez 

reconoció la sinergia de la sociedad para alcanzar mayores resultados a favor de la 
prevención de la violencia y fomento de los derechos de las poblanas, pues dijo que de las 
más de 3 millones de mujeres que viven en Puebla 575 mil mayores de 15 años han sido 

violentadas en su relación de pareja, siendo la entidad poblana el octavo lugar nacional en 
este tipo de maltrato. 

 
VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada 

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM 
• Hay menos poblanos con carencias social, reporta el Conveal. 
• Crece población de adultos mayores en Puebla y también el maltrato familiar. 

• Suspenden el servicio de la “estrella de Puebla” por falla eléctrica. 
• Drenaje antiguo provoca hundimientos en 90 puntos de la ciudad. 

• Regidores, diputados y políticos conforman el equipo de transición de Tony Gali. 
• “Obras o mega marcha” amenaza Antorcha Campesina. 
  

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 

• Dos sujetos armados asaltan una tienda de conveniencia en la calle Héroes de 
Nacozari y la 9 norte dos son detenidos, mientras que uno más se logra dar a la fuga con 6 
mil pesos en efectivo. 

• Atropellaron a  un menor de edad en el bulevar 18 sur el responsable se encontraba 
en estado de ebriedad. 

 
 Carolina Gil y Gabriel Alatriste 
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  

• Puebla es el destino turístico numero 13 nombrado como seguro por el Gobierno 
Americano los turistas confirman que se sientes tranquilos en la capital. 

• Fue presentado el equipo de transición del Presidente Municipal electo Tony Gali a 
trabajar en coordinación con el gabinete. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
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EL SOL DE PUEBLA  

• Aprueban la desaparición del concepto de rapto del Código Penal  
La eliminación del concepto de rapto del Código Penal del Estado de Puebla para evitar que 
se elimine la responsabilidad de una persona que priva de la libertad a una mujer al casarse 

con ella, aprobaron este lunes los integrantes de la Comisión de Procuración y Justicia.  
Gerardo Mejía Ramírez, presidente de la Comisión, afirmó que la intensión con este dictamen 

que será puesto a consideración del pleno en la última sesión del segundo periodo ordinario 
de sesiones, se busca modernizar el Código Penal. Y es que consideró que estos conceptos 
forman parte del pasado, además que atentan en contra de los derechos de la mujer. (Efraín 

Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3070080.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  
• En la etapa final plan urbano para Audi 

Julio Cesar Lorenzini Rangel, secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento 
Territorial (SDRSOT), reveló que el programa subregional de desarrollo de San José Chiapa, 

donde se construye la planta de automóviles de lujo Audi, se encuentra en la etapa final. 
Dijo que el proyecto lo integran 5 municipios, los cuales también tendrán sus proyectos de 
ordenamiento independientes, pues ya tienen los estudios de impacto ambiental.  (Maritza 

Mena, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3069985.htm  

 
SINTESIS 

• Aplicarán mano firme a funcionarios corruptos 
Al asegurar que aplicará 'mano firme' contra aquellos funcionarios que trasgredan la ley, el 
contralor estatal, Eukid Castañon Herrera, anunció un ajuste al sistema de trabajo de la 

dependencia y la operación de un programa especial para contener la corrupción de los 
agentes de vialidad del estado, que incluiría la instalación de tecnología como el monitor vial. 

Entrevistado en sus oficinas del Centro Integral de Servicios (CIS), en la zona de 
Angelópolis, el funcionario avaló el trabajo de su antecesora Patricia Leal Islas, y dijo que a 
ella le correspondió la etapa de 'recepción' en el inicio del sexenio de Rafael Moreno Valle, 

mientras que a él le tocará el proceso de fortalecimiento de la Contraloría. (Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/66854/aplicaran-mano-firme-a-funcionarios-corruptos/puebla 

 
SINTESIS 
• Afirma Manzanilla que dedicará tiempo completo a diputación 

Fernando Manzanilla Prieto, coordinador del equipo de transición de José Antonio Gali Fayad 
y también próximo diputado local plurinominal, anticipó que al iniciar la LIX  Legislatura, 

dedicará tiempo completo a su tarea como legislador y descartará  cualquier otro cargo 
político o en la administración pública estatal o municipal. Al ser presentado oficialmente 
como coordinador del equipo de transición del gobierno local entrante, Manzanilla Prieto dijo 

que por el momento se dedicará a planear las bases de la próxima administración municipal 
y a estudiar perfiles del futuro gabinete, los cuales tendrá que avalar el edil electo Antonio 

Gali Fayad. (Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/66845/afirma-manzanilla-que-dedicara-tiempo-completo-a-
diputacion/puebla 
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SINTESIS 
• Cumbre del Café dejará 15 mdp de derrama económica 

Puebla captará de 10 a 15 millones de pesos con la realización de la Cumbre 
Latinoamericana del Café 2013, a efectuarse del 1 al 3 de agosto, estimó el subsecretario de 
Turismo local, Irvin Mayett Muziño. Al evento internacional acudirán expositores y 

conferencistas de más de 15 países, con el propósito de hacer un intercambio de 
experiencias exitosas. Esto tras confirmar que Puebla ocupa el tercer lugar como productor 

nacional de café cereza, solo detrás de Chiapas y Veracruz. El secretario de Desarrollo Rural, 
Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (Sdrsot) Julio Lorenzini, informó que se  
instalarán 300 stands, de los cuales, 34 serán para productores locales. (Claudia Aguilar)  

http://sintesis.mx/articulos/66839/cumbre-del-cafe-dejara-15-mdp-de-derrama-economica-
/puebla 

 
INTOLERANCIA 
• “La dirigencia designará al coordinador” 

El diputado electo Fernando Manzanilla Prieto aseguró que la decisión de ser o no ser el 
coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la LVIX Legislatura 

será una decisión que tome la dirigencia estatal de dicho partido político. El también 
excoordinador del equipo de campaña de Tony Gali Fayad aseguró que es privilegio de la 
dirigencia estatal del PAN, en este caso de su dirigente estatal, Rafael Micalco, designar al 

coordinador legislativo de la bancada blanquiazul. El legislador electo señaló que lo más 
importante es haber llegado al Congreso del estado, desde donde los diputados electos 

pueden presentar iniciativas. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111251 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Incumple IEE con la remisión de 90 por ciento de las impugnaciones del 7 de julio 

El Instituto Electoral del Estado (IEE) ha remitido al Tribunal Electoral del Estado (TEEP) 10 
por ciento de los recursos de inconformidad que presentaron los partidos políticos, 

coaliciones y ciudadanos contra los resultados de la elección local del 7 de julio. De un total 
de 124 juicios iniciados, el órgano comicial ha integrado el expediente 12, que ya se 
encuentra en el TEEP para que sea analizads y resuelto por los tres magistrados que lo 

integran. En proceso de substanciación se encuentra 90 por ciento de las impugnaciones, es 
decir 112 recursos que se presentaron ante el Consejo General o los órganos auxiliares del 

instituto entre el 16 y el 18 de julio pasado. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/30/incumple-iee-con-la-remision-de-90-
por-ciento-de-las-impugnaciones-del-7-de-julio/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Eliminan diputados delito de rapto por fomentar la trata de personas 
La Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Congreso local aprobó una 
reforma para eliminar el delito de rapto del Código Penal del estado, ya que éste fomentaba 

la trata de personas al suprimir sanciones, en caso de que el hombre que privara de su 
libertad a una mujer contrajera matrimonio con ella. En la mesa de trabajo de ese órgano 

legislativo, los diputados avalaron una segunda enmienda a la misma normativa para 
agravar el delito de robo a transeúntes en caso de que éste se cometa con violencia. El 
dictamen en sentido aprobatorio de ambas iniciativas se turnará al pleno en la sesión 

ordinaria del miércoles. (Mónica Camacho) 
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/30/eliminan-diputados-delito-de-rapto-por-
fomentar-la-trata-de-personas-2/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Enfrenta Comisión Inspectora del Congreso rezago de mil cuentas públicas 

La Comisión Inspectora de la Auditoría Superior del Estado enfrenta un rezago de 
aproximadamente 995 cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal 2011 y 2012, las 

cuales aún se encuentran pendientes de dictaminar según estimaciones realizadas con base 
en información oficial del Congreso del estado. El presidente de la Inspectora, el panista 
Jesús Zaldívar Benavides, anunció que este martes la comisión avanzará con la revisión de 

160 cuentas de municipios y entidades públicas de 2011 que se encuentran listas para ser 
evaluadas por el órgano que encabeza y turnadas al pleno en la sesión del miércoles, con la 

que cerrará el segundo periodo legislativo. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/30/enfrenta-comision-inspectora-del-
congreso-rezago-de-mil-cuentas-publicas/  

 
MILENIO  

• Revisará la Comisión Inspectora de la ASE mil cuentas públicas  
La Comisión Inspectora de la Auditoría Superior del Estado (ASE) mantiene un rezago de 
alrededor de mil cuentas públicas que se encuentran sin dictaminar; sin embargo su 

presidente, el panista Jesús Zaldívar Benavides, asumió un cargo dentro del equipo de 
transición del edil electo de Puebla, Antonio Gali Fayad. A siete meses de que concluyan las 

actuales administraciones de los 217 ayuntamientos, la Comisión Inspectora sólo ha 
aprobado la cuenta pública del primer año de ejercicio fiscal del presidente municipal de 

Puebla, Eduardo Rivera Pérez. El presidente de la Comisión Inspectora, el panista Jesús 
Zaldívar Benavides. (Cirilo Calderón) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/eb8b61698a1fcba80b94387aef7652b4  

 
E-CONSULTA 

• Lideran diputados y regidores equipo de transición de Gali Fayad 
Ocho de los 15 integrantes del equipo de transición de José Antonio Gali Fayad son diputados 
de la actual legislatura, mientras que otros dos son regidores en funciones del ayuntamiento 

de Puebla. A pesar de esto, el alcalde electo rechazó que esta doble función de sus 
colaboradores afecte sus labores en el poder legislativo o en la comuna capitalina. Durante la 

presentación de los primeros integrantes del equipo que se encargará de organizar el inicio 
de su administración, Gali Fayad señaló que si bien sus colaboradores son personas 
“propositivas” y “profesionales”, esto no significa que ocuparán algún puesto en su gabinete. 

(Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-29/ciudad/lideran-diputados-y-regidores-equipo-

de-transicion-de-gali-fayad 
 
E-CONSULTA 

• BUAP y SEDIF festejarán en agosto el mes del adulto mayor 
Por tercer año consecutivo la BUAP participará en las actividades de “Agosto, mes del Adulto 

Mayor”, en coordinación con los Sistemas Estatal y Municipal DIF y la Delegación en Puebla 
del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM), a través de la Feria de 
Salud y de Servicios 2013, que se llevará a cabo el 23 del agosto en la explanada del 

Auditorio del Complejo Cultural Universitario. En rueda de prensa la directora de la Casa del 
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Jubilado Universitario (CJU), María Elena Solano Hernández, mencionó que la nueva visión 
de la BUAP, además de lo académico que impacta en el desarrollo de la sociedad en todos 

los órdenes, incluye el apoyo a las comunidades y grupos marginales que coadyuve a una 
mejor calidad de vida, razón por la cual se suma a estas actividades. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-29/universidades/buap-y-sedif-festejaran-en-

agosto-el-mes-del-adulto-mayor 
 

E-CONSULTA 
• El PRI apuesta por equilibrios en el estado: Fernández del Campo 
Pablo Fernández del Campo, delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, 

reconoció a los priístas que en la pasada elección actuaron con dignidad  y con el mayor 
esfuerzo. En una reunión de agradecimiento con la militancia de Juan C. Bonilla, el dirigente 

indicó que el partido continuará trabajando con dignidad y dando la batalla para que existan 
equilibrios en el estado a favor de los ciudadanos. El líder estatal indicó que el priísmo 
poblano se debe sentir muy orgulloso de contar con perfiles leales,  pues pese a las 

complicaciones que se vivieron en el proceso electoral, se lograron importantes triunfos 
como los del municipio que visitó. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-29/politica/el-pri-apuesta-por-equilibrios-en-el-
estado-fernandez-del-campo 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Asegura Lorenzini que no hay doble mando en SDRSOT 

El secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT) 
estatal, Julio Lorenzini negó que en la dependencia exista duplicidad de mando con el 

subsecretario Rodrigo Riestra Piña como se ha especulado. “No, para nada (no existe ese 
problema). Hay un secretario y se llama Julio Lorenzini”, dejó en claro, al tiempo de negar 
que exista irregularidades en la entrega de los recursos como han denunciado trabajadores y 

campesinos. El funcionario pidió a esas voces dar a conocer tales situaciones con pruebas, 
pues dijo que se ha manejado conforme a la Ley, y que en la dependencia a su cargo no 

existe ningún problema en estos aspectos. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/53277 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• PRI contaminó elección en el sindicato del IMSS; exigen se repita 
Las instalaciones de la sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social 
(SNTSS), fueron tomadas esta mañana por un grupo de empleados quienes acusan ‘mano’ 

del PRI en el manejo de los agremiados, además de acusar que el nuevo líder, Francisco 
Javier Torres Zenteno carece de la toma de nota debido a que pesa una inhabilitación en su 

contra. Esta situación también ha provocado el cierre de la calle 4 Sur esquina con 15 
Oriente. La protesta es encabezada por el ex secretario de Conflictos del Sindicato, Felipe 
Meza, quien junto con al menos 100 médicos y administrativos exigen nuevas elecciones. 

(José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/53272 
 
PUEBLA ON LINE 

• PRD prepara expulsión de traidores en elección de Puebla 
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El presidente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Puebla, Eric 
Cotoñeto, ya inició el procedimiento ante el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para la 

expulsión de los traidores en la elección local del pasado 7 de julio. Entre ellos se encuentra 
la diputada federal, Roxana Luna Porquillo, Jorge Méndez,  Arnulfo Cordero y dos más del 
Comité Municipal de Cuautlancingo, al señalarlos de operar en contra de su partido. Esto lo 

indicó en entrevista que otorgó en la sede legislativa, donde señaló que será la Comisión de 
Garantías del CEN la que dará la resolución de los casos. (Marisol Córdoba) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42753:prd-prepara-
expulsi%C3%B3n-de-traidores-en-elecci%C3%B3n-de-puebla&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 
• PRI apuesta por los equilibrios en el estado: Fernández del Campo 

Pablo Fernández del Campo, delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, 
reconoció a los priistas que en la pasada elección actuaron con dignidad  y con el mayor 
esfuerzo. En una reunión de agradecimiento con la militancia de Juan C. Bonilla, el  dirigente 

indicó que el partido continuará trabajando con dignidad y dando la batalla para que existan 
equilibrios en el estado a favor de los ciudadanos. El líder estatal indicó que el priismo 

poblano se debe sentir muy orgulloso de contar con perfiles leales,  pues pese a las 
complicaciones que se vivieron en el proceso electoral, se lograron importantes triunfos 
como los del municipio que visitó. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42747:pri-apuesta-
por-los-equilibrios-en-el-estado-fern%C3%A1ndez-del-campo&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

• SEP Puebla realizará feria de becas BK2 2013, del 12 al 16 de agosto 
La Secretaría de Educación Pública (SEP), a través de la Subsecretaría de Educación 
Superior, informa que del 12 al 16 de agosto se llevará a cabo el Programa Especial de Becas 

“BK2 Puebla 2013”, en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP). BK2 
Puebla es una estrategia que pretende apoyar, a través de becas, el desarrollo de 

estudiantes que deseen ingresar a instituciones educativas de financiamiento privado, sea de 
bachillerato o su equivalente, así como licenciaturas. Dicho apoyo incluye un porcentaje de 
descuento en el pago de las colegiaturas mensuales, y en determinados casos, de la cuota 

de inscripción; asimismo, serán aplicables únicamente para el nivel educativo y programa 
académico señalado, en un ciclo escolar completo. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42750:sep-puebla-
realizar%C3%A1-feria-de-becas-bk2-2013-del-12-al-16-de-agosto&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 
• Puebla avanza en salud, educación y empleo: Sedeso 

El gobierno del estado señaló que hace más de dos años inició el compromiso de transformar 
Puebla. Anteriormente, la administración de la política de desarrollo social se basaba en una 
visión a corto plazo que no transformaba las condiciones de vida de los poblanos en situación 

vulnerable de manera permanente y a largo plazo. A partir del inicio de este gobierno, 
añadió, el compromiso ha sido generar las condiciones sociales necesarias para que cada 

ciudadano pueda desarrollar sus capacidades a través de una política social integral 
sustentada en: el acceso a la salud, la educación así como en el impulso al crecimiento 
económico. Esta visión, a diferencia de políticas de corto plazo, transformará las condiciones 

de bienestar de los poblanos. (Puebla On Line) 
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42744:puebla-
avanza-en-salud-educaci%C3%B3n-y-empleo-sedeso&Itemid=126 

 
RETO DIARIO 
• Analizan aplicar el Hoy no Circula en Puebla: Lorenzini 

El secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT), Julio 
Lorenzini Rangel, manifestó que en seis estados de la República se podría aplicar el 

Programa Hoy no Circula, entre ellos, Puebla, aunque el tema lo tendrá que analizar la 
Comisión Ambiental de la megalópolis; sin embargo, expertos de la AMTM apuntaron que las 
malas condiciones del transporte público harán fracasar el proyecto. Hoy no Circula comenzó 

en 1989, consistiendo en restringir el tráfico a la quinta parte vehicular por un día entre 
lunes y viernes, dependiendo del último número de la placa expedida por el gobierno. El 

programa opera actualmente en el Distrito Federal y en el Estado de México. (Samantha 
Páez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49131&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Analizan-aplicar-el-Hoy-no-Circula-en-Puebla:-Lorenzini 
 

INFORMACION NACIONAL  
 
EL UNIVERSAL  

• 80% de la población, pobre o en riesgo de serlo: Coneval 
Entre 2010 y 2012 aumentó la pobreza en el país, al pasar de 52.8 millones a 53.3 millones 

de personas; que representa casi la mitad de la población en México. Según el reporte 
Medición de la Pobreza presentado ayer por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política 

de Desarrollo Social (Coneval), el 45.5% de los mexicanos son pobres y 40.7 millones más 
(es decir 34.7%) son vulnerables y podrían caer en pobreza, ya sea por tener ingresos bajos 
o por no tener acceso a la educación, salud, vivienda o seguridad social. En 2010, la 

población vulnerable fue de 38.8 millones de personas, 1.9 millones de personas menos que 
en 2012. (Mariana León) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/80-de-la-poblacion-pobre-o-
en-riesgo-de-serlo-coneval-42648.html  
EL UNIVERSAL  

• Aportan mexicanos 8% del PIB de EU 
Los mexicanos representan 12% de los inmigrantes dueños de pequeños negocios en 

Estados Unidos, una de cada 25 empresas en ese país son de su propiedad, que generan 
anualmente 17 mil millones de dólares en ingresos. Estos son solo parte de algunos 
indicadores de que este sector de la población “es un motor de la economía y la sociedad” 

estadounidense. Así lo indica el reporte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) 
titulado Los mexicanos en Estados Unidos, la importancia de sus contribuciones, que es un 

diagnóstico que recoge los resultados de diversos estudios recientes sobre la influencia de 
esta población.  (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/aportan-mexicanos-8-del-pib-

de-eu-42650.html  
 

EL UNIVERSAL  
• Dan con vivienda de caso Oaxtepec 
Una propiedad situada a menos de dos kilómetros del Centro Vacacional IMSS-Oxtepec, al 

oriente de Morelos, fue asegurada por la Policía Ministerial bajo la presunción de que en ese 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49131&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizan-aplicar-el-Hoy-no-Circula-en-Puebla:-Lorenzini
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=49131&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizan-aplicar-el-Hoy-no-Circula-en-Puebla:-Lorenzini


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 30 de Julio de 2013 

 
 

 24 

sitio fueron alojados los siete adultos del Distrito Federal que están desaparecidos desde el 6 
de julio pasado. La localización de la casa se hizo con la ayuda de una menor de 13 años, 

quien llegó junto con sus padres a pasar un fin de semana por invitación de María Perla 
Recillas, identificada por las autoridades y familiares de los vecinos de la colonia Agrícola 
Oriental, en la delagación Iztacalco, como amiga de Griselda Sotelo Yepez, una de las cuatro 

mujeres cuyo paradero se desconoce. (Justino Miranda) 
http://www.eluniversal.com.mx/estados/2013/dan-con-vivienda-de-caso-oaxtepec-

939142.html  
 
COLUMNAS 

 
(Contracara/Enrique Núñez) 

Puebla, más pobre que nunca 
Un durísimo golpe recibió el día de ayer el Señor de los Cerros, quien, disfrutando de sus 
vacaciones —en medio del lujo y el confort que solo él se sabe dar—, se enteró de las cifras 

oficiales de pobreza publicadas por Coneval, las cuales demuestran cómo se hundió Puebla 
en este primer trienio en los rubros más críticos para diagnosticar la eficiencia de cualquier 

gobierno. 
No se necesitaba ser un genio en políticas públicas para saber que tarde o temprano Puebla 
terminaría en picada en los diferentes rubros que miden la pobreza, si durante los tres 

primeros años de gobierno se utilizaron las principales partidas financieras sólo para 
“embellecer” nuestra capital. 

En anteriores entregas hemos hablado de la nula política social del gobierno morenovallista y 
del olvido en el que tienen al campo poblano, entre muchas cosas más. 

Era evidente que el populismo morenovallista, justificado con un crédito a la palabra por mil 
pesos, no cambiaría las condiciones de marginación de miles de las supuestas beneficiarias. 
No había que ser un experto en agricultura para comprender que la entrega masiva de 

tractomulas no aminoraría las condiciones de los campesinos, quienes piden a gritos ser 
incorporados a verdaderos proyectos productivos y no que les regalen un micro tractor 

incapaz de trabajar en la mayoría de las tierras de cultivo en el interior del estado. 
Habrá que ver cómo justifican lo que tanto nos presumieron con la supuesta cobertura del 
cien por ciento del Seguro Popular, cuando los números indican que todo es una falsedad. 

Y así podríamos gastar ríos de tinta para enumerar las acciones que en materia de políticas 
sociales se han quedado en el olvido, a diferencia de las millonarias inversiones que se han 

hecho en las zonas de mayor nivel económico de la capital. 
Ese es el problema de quien piensa que gobierna desde el Palacio de Buckingham, en lugar 
de poner los pies en la tierra y darse cuenta que Casa Puebla está ubicada en uno de los 

estados más pobres del país. 
Le guste o no a Rafael Moreno Valle, un accidente de la cigüeña lo hizo caer en Puebla, no en 

Inglaterra, y aunque le pese, la sangre azul nada tiene que ver con el abolengo de su 
apellido. 
Puebla está sumido en la miseria y su gobierno parece ni enterarse. 

Esa creciente pobreza que ayer confirmó Coneval parece no verse desde las alturas ni a la 
velocidad con la que vuela el lujoso Agusta. 

No se puede creer que la rueda de la fortuna sea hoy el principal motivo de orgullo de un 
estado al que diariamente se suman mil poblanos en extrema pobreza. 
Se jodió la rueda 
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Y para acabarla de fregar, la “Rueda de la Tortura” ayer se descompuso, teniendo que bajar 
a la gente con escaleras de pintor. 

La nota del periódico español El País, donde cuestionaban al gobernador poblano por haber 
gastado 400 millones de pesos, cuando Puebla es considerado uno de los estados más 
pobres del país, está más vigente que nunca. 

Y con esa imagen publicada en el periódico más influyente de España juran los 
morenovallistas que la ruedota es un detonador turístico. 

Habrá que ver cuántos fuereños deciden viajar a Puebla después de ver las fotos de cómo 
bajan a la gente en escaleras de pintor de brocha gorda. 
Y lo mejor está por venir. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2473 
 

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
Pobreza, la deuda pendiente 
Si hay una deuda pendiente de los gobiernos de México ésta sigue siendo con los millones de 

pobres de este país, los cuales, lejos de disminuir, aumentan año con año. 
Administraciones van y administraciones vienen y el número de pobres en el país se 

incrementa hasta alcanzar la alarmante cifra de 53 millones de mexicanos, casi la mitad de 
la población, lo cual indica que algo no funciona y que hay que corregirlo. 
 En su ceguera, las autoridades se niegan a reconocer algo que hay que reconocer, sólo 

Andrés Manuel López Obrador ha puesto sobre la mesa el cambio de modelo económico, el 
cual ha resultado un rotundo fracaso y una fábrica de pobres.  

El reclamo es justo y digno de tomarse en cuenta al menos para la discusión, y es que queda 
claro que luego de casi 30 años de gobiernos con modelos de corte neoliberales, el país se 

encuentra agotado y empobrecido, esa es la realidad.  
Administraciones priistas y panistas se han aferrado a mantener las políticas del libre 
mercado y no se ha logrado nada, planes van y planes vienen, como Oportunidades, 

Progresa Antes y Solidaridad y el número de pobres, en lugar de disminuir, aumenta, lo cual 
demuestra el fracaso de las políticas públicas puestas en marcha por estos gobiernos. 

Creo que es tiempo de un viraje en el tema económico y al menos probar con otras 
alternativas, sin caer en temas como el populismo. 
Por eso es esencial que la Cruzada Nacional contra el Hambre, que impulsa el presidente de 

la República Enrique Peña Nieto, no sea un programa más, sino que realmente mitigue los 
problemas de origen que azotan a millones de mexicanos, los cuales tienen que ver con un 

pobre sistema educativo y una nula generación de empleos bien remunerados. 
El problema no es nada sencillo, Peña Nieto ha comenzado a dar muestras de que quiere 
atacar los problemas de fondo, pero el dilema que enfrenta es enorme, el costo político para 

su partido, el PRI, por las medidas que impulsa podrían ser terribles, aunque la 
transformación el país y pagar esa deuda que se tienen pendiente con millones de mexicanos 

no da lugar a dudas. 
Las cifras de pobres crecen en este país y con ello la delincuencia encuentra un perfecto 
caldo de cultivo para sus actividades, no es ajeno que el crimen organizado y su poder haya 

crecido a la par que se incrementa el número de pobres en este país y, en tanto, la deuda 
con millones de personas aún está pendiente. 

Vienen las candidaturas independientes  
Este día en el Congreso local se llevará a cabo un acto que podemos calificar de histórico, ya 
que en las comisiones se discutirá y muy probablemente se aprobará el tema que tiene que 
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ver con la reforma constitucional que permita las famosas candidaturas independientes o 
ciudadanas. 

En México el monopolio político era de los partidos, los cuales eran los únicos entes o 
instituciones mediante las cuales se podía tener acceso a los puestos de elección popular. 
La serie de reformas que se han venido dando a nivel nacional ha acabado con ese 

monopolio exclusivo de los partidos políticos y, aunque aún hay mucho por hacer en torno a 
ese tema, lo cierto es que hoy el Congreso de Puebla dará el primer paso. 

Si se aprueba hoy este tema en comisiones es un hecho que el próximo miércoles en la 
última sesión correspondiente al segundo periodo ordinario de sesiones del tercer año de 
labores de esta Legislatura se apruebe la reforma constitucional que permita las 

candidaturas independientes, lo cual debe ser motivo de celebración. 
Cambios en la Unides 

La Universidad del Desarrollo tiene nuevo rector, se trata de Máximo Romero, quien ocupa el 
cargo que dejó José Ojeda Bustamante, quien fue un excelente académico, pero pésimo 
administrador. 

En lo personal, conozco a Ojeda; insisto, es un excelente académico de la Universidad 
Iberoamericana de Puebla, pero quien resultó un pésimo administrador.  

En su portal de PueblaOnline, el periodista Arturo Luna Silva documentó desde hace tiempo 
los excesos en los que incurrió Ojeda al frente de la Unides. 
Ya era tiempo de que se diera un cambio y afortunadamente así ocurrió, no obstante, aún 

queda pendiente una investigación a fondo sobre la forma en que manejo Ojeda Bustamante 
la Universidad del Desarrollo. 

Máximo Romero es un excelente académico que se ha encargado de todos los temas de la 
conectividad y aparte está al frente de Planetario de Puebla. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2472 
 
(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 

El CONEVAL revela farsa de Moreno Valle Rosas: Puebla, tercer lugar en pobreza 
El secretario ejecutivo del CONEVAL (Consejo Nacional de Evaluación de Política Social) 

Gonzalo Hernández Lecona, encuera la farsa que ha constituido el gobierno de Rafael Moreno 
Rosas, a dos años y medio de iniciado, al dar a conocer que PUEBLA OCUPA EL TERCER 
LUGAR EN POBREZA EXTREMA EN TODO EL PAÍS. 

Es decir, el Estado ha caminado hacia atrás. 
Las promesas realizadas en campaña y en su toma de posesión, han quedado en palabrería 

hueca. Hoy, 3 MILLONES 878 MIL PERSONAS QUE VIVEN EN POBREZA, de las cuales, 750 
mil corresponden a la capital; y UN MILLÓN 59 MIL POBLANOS PADECEN POBREZA 
EXTREMA. 

Son datos duros del CONEVAL que nada tienen que ver con persecuciones ni venganzas ni 
filias ni fobias. 

Ante esto, me viene a la memoria una frase: "SI EN TRES AÑOS NO CUMPLO, ME VOY". Fue 
pronunciada por Moreno Rosas y firmada ante Notario Público. Y precisamente en enero 
próximo se cumple el plazo. 

Rafael, dijo ser un hombre de palabra. 
Hace unos días, aseguré en este espacio que Moreno Rosas está convertido en el PEOR 

ENEMIGO DE LA CRUZADA NACIONAL CONTRA EL HAMBRE. Por un lado, su discurso público 
se prodiga en hacer creer que apoya abiertamente la política del Presidente de la República 
Enrique Peña Nieto; pero en la cruda realidad se contrapone, intrigando y conspirando para 
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que el mexiquense fracase, porque de ello depende la nueva alternancia en 2018 o el 
reposicionamiento del PRI en Los Pinos. 

Puebla es ejemplo vivo de lo expuesto, porque sus habitantes padecen hambre, inseguridad 
y falta de vivienda digna. Y jure usted que, Rafael, dirá que la culpa es del Gobierno Federal. 
Bastaría hacer cuentas para percatarse de la frivolidad con la que ha gobernado la entidad 

Moreno Rosas, dando rienda suelta a su megalomanía, ideando obras y proyectos para ricos 
en un territorio de pobres. Vea usted: 400 MILLONES DE PESOS DE LA "RUEDOTA DEL 

INFORTUNIO", mal llamada la "ESTRELLA DE PUEBLA"; otros 400 DEL ILEGAL TELEFÉRICO; 
1,300 DEL DEFECTUOSO CIS (CENTRO INTEGRAL DE SERVICIOS); 1,200 MILLONES DEL 
FRACASADO METROBÚS; más 2 MIL MILLONES DE LA SEGUNDA Y TERCERA RUTA que han 

sido aprobadas. Y agregue los MILLONES EN PUENTES QUE SE DERRUMBAN PORQUE SOPLA 
EL AIRE; los MILLONES para la bolsa de DIPUTADOS que aprueban al vapor iniciativas del 

Ejecutivo; LOS MILLONES para encapsular LOS FUERTES DE LORETO Y GUADALUPE Y 
REMODELAR CASA PUEBLA CON UN LAGO ARTIFICIAL FRANCÉS. 
¡La danza de los millones en pleno!....A costa de la carencia y sufrimiento de los ciudadanos 

poblanos. 
Y falta el desempleo escandaloso. 

Eso sí, Moreno Rosas, presume la hegemonía de su coalición "Puebla Unida" para controlar 
política y económicamente el Estado. Sin embargo, los que conocen de esto, advierten que 
ninguna felicidad es eterna y que 2015 podría marcar el inicio del declive, junto con su 

proyecto de ser el Emperador de Puebla por lo menos durante 15 años y el próximo Jefe del 
Ejecutivo Federal en 2018. 

********** 
LOS ALUMNOS DE FELIPE CALDERÓN.....Así podría titularse la historia de la ex Coordinadora 

de Comunicación Social en su gobierno, Alejandra Sota Mirafuentes, quien ya estudia la 
Maestría en Ciencias Políticas en la HARVARD KENNEDY SCHOOL OF GOVERMENT. 
Nada más que existen dos inconvenientes, no tiene 7 años de experiencia profesional, 

requisito indispensable de la institución; y, además, debe 10 materias de 48 que cursó en la 
Licenciatura en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), lo que también le 

impediría ser compañera de salón de Académicos y Ministros en la Maestría.  
¿Quién es la tramposa: La alumna o la Harvard Kennedy? 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/reflexiones 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

*RMVR al 50% de caprichos  
*Riestra defiende a su “jefe” 
Estando a punto de llegar a la mitad de su sexenio, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas 

debería de cumplir con su promesa de campaña: “si no cumplo, renunciaré”. 
Que se acuerde que para buscar el voto de los ciudadanos en 2010 hizo una serie de 

promesas que según dijo serían del plan de trabajo de su gobierno. 
Esto, lo hizo ante un notario público. 
Inclusive firmó la carta-compromiso. 

Faltando cinco meses 15 días para que rinda su tercer informe de nefasto gobierno, se le 
debe de recordar todo lo que no ha hecho. 

La mayor parte ha sido para satisfacer sus caprichos. 
¿Dónde ha quedado el programa de apoyo al campo? 
¿La ayuda para las personas de la tercera edad? 

¿La construcción de más escuelas? 
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¿Nuevas universidades públicas para los estudiantes poblanos? 
Muchos fueron sus compromisos. 

Promesas no cumplidas. 
En tres años ha hecho de Puebla su reino. 
Como un chamaco encerrado en su cuarto de juegos. 

Su ruedota y su teleférico. 
Quita, pero no le gusta que le quiten. 

Esto se lo deben de recordar los ciudadanos. 
Que cumpla su promesa de renunciar por no haberles cumplido. 
Según él está haciendo de Puebla, una ciudad moderna y esplendorosa como otras en el 

mundo. 
Sí, pero con miles de hambrientos y en pobreza extrema. 

Ya se puso el ejemplo que con los 400 millones de pesos que dijo costó su ruedota, se 
podrían haber construido cuatro universidades tecnológicas. 
Además, con todo el dinero que ha derrochado para su imagen en radio, televisión y 

periódicos, podría también haber construido otras obras benéficas para la comunidad. 
Eso lo hubiera engrandecido. 

Sin embargo, de acuerdo a su élite social, ve muy diferente cuales son las que necesitan los 
poblanos. 
Es decir. 

Subirse a su ruedota de la fortuna. 
Ir en el teleférico. 

Verlo en pantallas de televisión. 
Escuchar las alabanzas en noticieros radiofónicos. 

Las fotos en los periódicos que tiene comprados. 
Aquellos que lo criticaron antes, ahora están a su servicio por dinero. 
Por lo menos debería demostrar honestidad y renunciar. 

Dejaría con ello buen sabor de boca. 
¿Pero quién se lo va a exigir? 

Los diputados al Congreso local, son sus “gatitos”. 
La ciudadanía está callada. 
Ni modo. 

SALE SU DEFENSOR 
Ayer en este espacio, le dije al lector, que la legislatura actual del Estado tuvo a un Gran 

Legislador: 
Rafael Moreno Valle Rosas. 
Los mismos diputados saben pero no lo confirman por temor a perder su millón de pesos que 

les otorga para “gestión legislativa”, que esto es gran verdad. 
Que proyectos e iniciativas que les llegaron desde la Secretaría General de Gobierno, las 

tuvieron que aprobar en cuestión de horas. 
Ahora, el diputado del PAN, Mario Riestra Piña, líder del Congreso sale a decir que eso no es 
cierto. 

Declara a los medios a unos días de que concluya el penúltimo periodo de sesiones públicas 
del Congreso del Estado de Puebla, que el Poder Legislativo trabajó de manera plural e 

incluyente y nunca se convirtió en oficialía de parte de la administración estatal. 
Se desgarra la vestidura para defender a su “jefe” Moreno Valle Rosas. 
Para él, el gobernador no ha sido el Gran Legislador. 

El gran protagonista este año han sido las fracciones y los diputados. 
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¿Quién se lo va a creer? 
La sociedad ha sido testigo de ello 

Se le ha informado de las iniciativas morenovallistas aprobadas al “vapor”. 
¿Y todavía dice que no? 
Bueno, es su trabajo: servil. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-30/mirador 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
Blanca Alcalá, opción para el PRI en Puebla 
La secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Ivonne Ortega, ya puso en la 

mesa de los relevos de Pablo Fernández del Campo en la dirigencia del partido en Puebla el 
nombre de la senadora Blanca Alcalá Ruiz. 

La propuesta, dicen fuentes del tricolor, ya fue hecha del conocimiento de la ex alcaldesa de 
la capital, quien expresó que ella irá a dónde el PRI se lo requiera. 
Aunque de aquí a diciembre del 2013 pueden pasar muchas cosas, sobre todo por la guerra 

mediática entre priistas que se culpan una y otra vez por la derrota interna, lo cierto es que 
Alcalá fue enviada en el tramo final de la campaña a recorrer todo el estado. 

La Sierra Norte, Mixteca y la zona metropolitana fueron testigos de que llegaba Alcalá para 
respaldar las candidaturas de los priistas, pero al final exponía un mensaje de unidad interna 
para lo que vendrá en los próximos años. 

Alcalá fue la última priista que ganó la capital como candidata a la presidencia municipal de 
Puebla. Después compitió al senado y se impuso al PAN y la izquierda con más votos que el 

propio Peña Nieto e incluso por encima de los obtenidos por Andrés Manuel López Obrador. 
En el CEN del PRI le ven más positivos que negativos en la tarea por recomponer al partido 

de cara a la elección federal del 2015, donde el presidente buscará la mayoría legislativa. 
Con los peñistas mantiene una buena relación. Las pocas veces que el mandatario federal ha 
venido a la entidad siempre se le invita y se le coloca muy cerca de él. 

Sostiene vínculos con Emilio Gamboa Patrón y el propio Manlio Fabio Beltrones. 
En el ámbito local, está ligada con el grupo de Jorge Estefan Chidiac y con otros “liderazgos” 

tiene una “sana distancia”. 
Su nombre ya aparece en los expedientes que se analizan, donde se busca una figura que no 
polarice. 

Hay otros nombres como Melquiades Morales Flores, actual delegado del CEN del PRI en 
Oaxaca, donde por cierto ganó el estado y recuperó la capital para el tricolor. 

Los medios han mencionado a otros dos: José Chedraui, actual diputado plurinominal electo; 
y el mismo Enrique Agüera. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10674:blanca

-alcala-opcion-para-el-pri-en-puebla&catid=35:alportador&Itemid=70 
 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 
La cloaca en los Registros Públicos 

Abogados litigantes y notarios públicos del estado de Puebla viven asqueados por la enorme 
corrupción que impera en las distintas oficinas del Registro Público de la Propiedad. 

El millonario cobro por debajo del agua para “agilizar” trámites y servicios ha llegado a 
niveles endémicos. 
Las cuotas oscilan entre los 25 y 100 mil pesos por brindar los servicios que a los que el 

Registro está obligado para servir a los ciudadanos. 
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Los siguientes personajes le han dado forma a este esquema de embutes, digno de lo más 
granado de la mafia siciliana: 

En primerísimo lugar, Alejandro M. Pagés Tuñón, Director General del Instituto Registral y 
Catastral del estado. 
La segunda en importancia es Marisol Buendía Cisneros, su Directora Adjunta. 

Quienes ocupan un lugar importantísimo en la parte operativa, es decir, la negociación y 
posterior cobro del dinero son: Jean Pavón Flores y Arturo Muñoz Adauta, registradores de la 

oficina registral en San Pedro Cholula, sede en donde se inauguró este esquema de 
corrupción institucional que ya se copia con éxito en Puebla capital, Atlixco, Tehuacán y 
Tepeaca. 

Los afectados-notarios y abogados importantes del estado-, han intentado por meses 
obtener una cita con la Dra. Buendía y les han dado con la puerta en la nariz. 

Es obvio que la negativa repsonde no sólo a la tolerancia, sino al descarado fomento de 
actos de corrupción que son de sobra conocidos por quienes tienen hoy en sus manos el 
destino del Registro. 

Personajes que , además de lo anterior, han sabido colocar a familiares, amigos y compadres 
en puestos de altísima importancia en esta dependencia del gobierno del estado. 

Pero eso, como dice el clásico, es otra historia que reservamos para futuras entregas. 
El escanaloso tema de la corrupción en el  Instituto Registral y Catastral del estado fue 
abordado por un grupo de notarios que se reunieron a finales de la semana pasada con el 

Secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas. 
El funcionarios se mostró ante los fedatarios públicos no sólo sensible, sino francamente 

consternado por las historias que ahí le contaron. 
Sobra decir que prometió tomar cartas en el asunto de manera inmediata. 

A ver. 
Corre el tiempo, señor secretario. 
Tic, tac…. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10676&Itemi
d=71 

 
(Balance Financiero/Socorro López Espinosa) 
Ignoran a industrias de Almecatla 

Mientras las autoridades se desviven por ciertas empresas y hasta les construyen toda la 
infraestructura; en otras partes del estado esas mismas autoridades no se preocupan por 

atender nuevas inversiones y mucho menos por regularizar servicios en zonas ya ocupadas y 
que están franca expansión como es San Lorenzo Almecatla. 
San Lorenzo Almecatla pertenece al municipio de Cuautlancingo, está atrás de la armadora 

de autos Volkswagen; desde hace muchos años se sabía que esos terrenos debían ser 
ocupados por empresas, por lo que fueron “bloqueados” y poco a poco han sido adquiridos 

por diversas firmas. 
Algunas firmas tienen más de 10 años ahí, otras cinco o menos. Los industriales que llegan 
ahí se arriesgan pese a que no existen los servicios básicos, es decir, no hay drenaje y ni 

agua potable. 
Otros inversionistas que han visto los terrenos al conocer la situación optan por irse a otro 

lado del estado o incluso a otra parte del país donde sí les garanticen los servicios básicos. 
Las autoridades estatales y las municipales de Cuautlancigo saben de esta situación yno 
hacen nada por resolverlo. 

No cabe duda, hay marcadas diferencias para unos y para otros. 
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En San José Chiapa, donde se ubicará la armadora Audi, el gobierno estatal se hizo cargo de 
construir y costear toda la infraestructura, de alinear el terreno e introducir servicios. 

Mientras que en San Lorenzo Almecatla no se atienden a las industrias que ahí ya operan o a 
otras que muestran interés por invertir en la zona. 
Las inversiones en Almecatla son nacionales y extranjeras, mínimo son de 30 millones de 

pesos instalación. 
Esa zona de Almecalta es la salida al Periférico y a la autopista México-Puebla; así como a la 

carretera federal Puebla-Tlaxcala; el crecimiento es innegable en toda el área pero no es 
atendida por las autoridades estatales ni municipales. 
Hace unos días hablé con algunos empresarios que están en Almecalta o que ya construyen 

sus naves, saben que en su presupuesto anual deben incluir varios miles de pesos para el 
pago de pipas que les abastezcan de agua todos los días. 

Y entre los planos de construcción deben contemplar una fosa séptica, pues no hay de otra 
ante la falta de drenaje. 
Esta situación la han abordado con pasadas y actuales autoridades municipales sin que 

hayan tenido una respuesta satisfactoria. 
Las propias autoridades saben que es una zona industrial, dan permisos para la 

construcción, se ponen exigentes con las licencias, pero nada que introduzcan los servicios 
básicos que les corresponden. 
Otro problema que enfrentan esas industrias es que el ayuntamiento de Cuautlancingo da 

permisos para construir complejos habitacionales en serie en medio de las fábricas: Es decir, 
no respeta el plan de desarrollo, lo que ya empieza a generar un serio problema para las 

empresas. 
Ante tales condiciones es “entendible” la presencia de focos de contaminación que se 

generan en poco tiempo, y no hay funcionario de gobierno del estado (si es que lo hay) que 
atienda tal anomalía, mucho menos del municipio, que argumenta la falta de recursos. 
Luego dicen que es bienvenida la inversión, pero no aclaran que el trato es diferenciado. 

   
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10675:i

gnoran-a-industrias-de-almecatla-&catid=38:balance&Itemid=73 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

¡Giorgana Para Gobernador! 
Es de tal tamaño la depresión entre las filas priistas de Puebla, que hace unos días llegó a la 

oficina de Rafael Moreno Valle una noticia que lo mató de risa: Víctor Giorgana Jiménez, el 
Gran Perdedor que llegará al Congreso, ya tomó una determinación brutal: será el próximo 
gobernador de Puebla. 

Quienes saben de tendencias electorales dicen que el virtual diputado local se creyó su 
propia campaña. 

Y más: sus propios resultados. 
Y es que fue el priista mejor calificado de entre los derrotados. 
No podía ser de otra manera: su distrito es —con Giorgana o sin Giorgana— el más priista 

del municipio de Puebla. 
No obstante, nuestro personaje está convencido de que fue la luz que iluminó la negra noche 

poblana y que el mensaje de los electores es uno solo: Giorgana para gobernador. 
Bromas por el estilo surgirán de aquí a la eternidad. 
Es cosa de tener sentido del humor. 
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Españoles y Mexicanos Pelean por Soapap. Todo está listo para que entre agosto y 
septiembre de este año el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio 

de Puebla (SOAPAP) sea concesionado a un grupo de particulares. 
En la puja se hallan dos consorcios empresariales ciertamente fuertes: uno español y otro 
mexicano. 

Por lo pronto, Manuel Urquiza Estrada, director general del organismo, sólo se aparece dos 
veces por semana. 

Unos juran que el inminente proceso de concesión le ha bajado lo ánimos y lo mantiene 
alejado de sus oficinas, aunque hay quien afirma que Urquiza está tan ocupado en sus 
negocios particulares en su natal Querétaro que no le da tiempo de ir a su oficina de San 

Manuel. 
Una Consultora que Sí Gana Elecciones. En un contexto de consultores perdedores, el triunfo 

es una rara ave. 
Es el caso de Grupo Imanagers, encabezado por Edurne Ochoa y Alejandro Suárez. 
Todo mundo sabe que la elección poblana fue rica en pifias, tonterías y abandono de parte 

de las estructuras estatales y nacionales del PRI. 
Ante la falta de estrategia, varios despachos recurrieron a las suyas con un resultado 

lamentable y desolador. 
Eso sí: a la hora de justificar las derrotas se extendieron ampliamente en sus argumentos. 
Lejos de la frivolidad y la nube de aspavientos, Imanagers armó una estrategia que resultó 

eficaz en los municipios en los que se involucró. 
Vea el lector. 

En el distrito 18, con cabecera en Tepeaca, se ganaron 6 de los 8 municipios que lo 
conforman, así como la diputación local con Sergio Salomón. 

Fue el único distrito en donde se homologaron la comunicación y el marketing político. 
El fenómeno Tepeaca es interesante porque se ganó con un perfil interesante: un empresario 
ajeno a la política que participaba por primera vez en una elección. En ese distrito hubo una 

participación mayor al 60 por ciento y se trazó una estrategia de razones y motivos del voto 
ciudadano.Por cierto: tanto el diputado electo Sergio Salomón y su suplente (Javier Aquino), 

así como Rafael Ramos, presidente municipal electo de Los Reyes de Juárez, se encuentran 
en plena capacitación en el seminario de liderazgo y Gobernanza de la George Washington 
University. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5806 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
Pobreza: los números del fracaso 
No existe acto de prestidigitación a la mano que consiga modificar la realidad en la tierra en 

que rige la lógica del discurso oficialista “para seguir transformando a Puebla”. 
La verdad en el papel resulta insostenible ante una verdad que debería avergonzar a los 

estrategas del “milagro” de conseguir en las urnas el continuismo que ha demostrado poca 
eficacia a la luz de los números de medición de índices de pobreza. 
De acuerdo con el más reciente estudio del Consejo Nacional para la Evaluación de la Política 

Desarrollo Social (Coneval) Puebla ocupa el tercer lugar en la República en tener el mayor 
número de pobres.  

En dos años el régimen de la alternancia consiguió incrementar el número de menesterosos. 
Comparte los últimos peldaños en desarrollo social con entidades con una alta marginación 
como Chiapas, Guerrero y Oaxaca. 
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Existe sin embargo una salvedad: los gobiernos de aquéllas latitudes en el sureste mexicano 
carecen de la pretensión modernizadora que envuelve a la administración en turno. Los 

rezagos son endémicos de una tierra con dificultades ancestrales, como aquí. 
No hay duda respecto de los magros logros en el combate a la pobreza. Y tampoco admite 
réplica debido al periodo en el que los indicadores sufrieron este tipo de incrementos.  

El lapso en el que se produce la nueva medición impide evadir culpas, como sucede con 
frecuencia.  

Coneval nos dice que entre 2010 y 2012 Puebla registró un incremento en el número de 
pobres con más de 261 mil personas; un incremento de 7.2 por ciento, lo que arroja un 
saldo de 64.5 de la población pobre en todo el territorio. Y supera ese porcentaje a Guerrero 

(69.7) y Chiapas (74.7); por debajo, Oaxaca (61.9). 
No solo eso: el número de poblanos en condiciones de pobreza extrema suman más de 57 

mil que es más o menos la mitad de la población total de San Andrés Cholula. Y ese dato 
también ubica a Puebla en la tercera posición de todo el país.  
El resultado del estudio presentado por el Coneval no puede llevar sino a la tragedia en la 

que viven esos más de 261 mil poblanos. De acuerdo con las líneas de bienestar de este 
instrumento de evaluación, una persona en el área rural utilizó cada mes 823 pesos para su 

manutención; poco más de 27 pesos al día. 
Esta variable sugiere que para la mancha urbana las cosas no han sido muy distintas: 38.6 
pesos al día en la canasta alimentaria considerada en el renglón como “bienestar mínimo”. 

Innecesarios los adjetivos ante un diagnóstico evidente. Difícil encontrar la argumentación 
inteligente y certera para desestimar las cifras del fracaso de una política social errática y 

acaso inexistente.  
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
Gabinete y Congreso definirán derrotero de Moreno Valle 

Más de lo mismo, o apertura y conciliación en la recta final 
No a Los Juanitos, y  tampoco los mismos de siempre 

Ahora que regrese de vacaciones, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, 
deberá tomar una decisión sobre el estilo y la forma de gobierno que piensa encabezar 
durante la segunda mitad de su sexenio. 

Y esta decisión se hará explícita cuando designe a los secretarios de despacho que faltan en 
su gabinete, y cuando defina cuáles de los personajes que mandó a contender por una 

diputación en las recientes elecciones se quedan en el Congreso y cuáles regresan a la 
administración pública. 
Si el mandatario estatal opta por reincorporar al gabinete —ya sea en sus anteriores carteras 

o en otras nuevas— a Jorge Aguilar Chedraui, Pablo Rodríguez Regordosa o Salvador 
Escobedo Zoletto, como lo hizo con Mario Rincón González al designarlo secretario de 

Desarrollo Social, el mensaje que estará enviando a los poblanos es que seguirá el mismo 
patrón de sus primeros tres años. 
Pero si, por el contrario, aprovecha la ocasión para sumar al gabinete  —a nivel de 

secretarios, subsecretarios y coordinadores generales— a figuras poblanas ajenas a su 
compacta burbuja o a panistas de grupos y corrientes diferentes al suyo, pero que han 

demostrado capacidad en la política o el sector público, entonces mandaría una señal de 
apertura. 
Uno de los mayores errores de Moreno Valle ha sido su negativa a gobernar con políticos y 

funcionarios distintos a los que se formaron y crecieron con él en la Secretaría de Finanzas y 
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Desarrollo Social durante el sexenio melquiadista, quienes tampoco han sido muy hábiles 
para formar nuevos cuadros con profesionistas egresados de las universidades poblanas. 

La burbuja morenovallista ha preferido importar talentos y funcionarios especializados en 
ciertas áreas de la administración pública, en lugar de dar una oportunidad a los poblanos 
que tiene en posiciones de segundo nivel, y que son los que a veces sacan la chamba, o en 

aprovechar a los mejores estudiantes de licenciatura y posgrado de la entidad. 
Este esquema no le ha dejado buenos dividendos al gobernador del estado, al grado que su 

candidato a la alcaldía capitalina, el hoy presidente electo de Puebla, José Antonio Gali 
Fayad, tuvo que prometer una y otra vez que no gobernaría con gente traída de fuera, y que 
en las obras y servicios que contratara su ayuntamiento, los constructores y proveedores 

poblanos tendrían preferencia sobre los fuereños. 
Otro asunto que Moreno Valle tendrá que evaluar a su regreso de vacaciones es la 

integración y el reparto de comisiones en la próxima Legislatura local. 
Lo peor que podría hacer es repetir lo que hizo con Mario Rincón: nombrarlo secretario de 
despacho para que sea su suplente quien ocupe la curul en el Congreso del estado, mientras 

termina el sexenio. 
La multiplicación de los “Juanitos” podría convertirse en una pésima señal de burla a los 

electores, que votaron por candidatos que no estarán en el Poder Legislativo, al menos en lo 
que concluye la gestión del gobernador, y también de, que fuera de su equipo compacto, 
Moreno Valle carece de cuadros y operadores leales y eficientes. 

Si el mandatario estatal decide no reincorporar al gabinete a los miembros de su burbuja, 
pero concentra en éstos las principales comisiones de la LIX Legislatura, como la Junta de 

Gobierno, la Comisión de Gobernación, la Comisión Inspectora y la Comisión de Hacienda, el 
mensaje que enviaría también sería negativo. 

Insisto: Si Moreno Valle no quiere pasar a la historia como un político elitista, obstinado y 
distante de las clases populares, entonces necesita mostrar mayor apertura, diálogo y 
tolerancia con aquellos que durante la primera mitad de su sexenio fueron marginados, 

excluidos u hostilizados; y también expresar disposición para negociar y ceder posiciones de 
relevancia a sus aliados. 

Una cosa es que su grupo obtenga el control de la Junta de Gobierno y Coordinación Política 
de la Cámara de Diputados, y otra muy distinta que todas las presidencias de Comisión 
importantes queden en mano de morenovallistas. 

Mal, pero muy mal, se vería el gobernador si se empeña en que nadie, además de su cuñado 
Fernando Manzanilla Prieto, su ex secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, su ex 

contralora Patricia Leal Islas y sus ex secretarios de Desarrollo Económico y Desarrollo 
Social, Pablo Rodríguez Regordosa y Salvador Escobedo Zoletto, respectivamente, se reparta 
las presidencias de la Junta de Gobierno, Comisión de Gobernación, Comisión Inspectora y 

coordinación del grupo parlamentario del PAN. 
El mensaje sería de cerrazón, lo que confirmaría la hipótesis de que Moreno Valle tiene una 

personalidad en campaña o elecciones, y otra en el ejercicio del poder. 
*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Trascendió Puebla) 

Que los 25 empleados despedidos la semana anterior del ayuntamiento de Coronango 
planean acudir en próximos días a Casa Aguayo para pedir ayuda y exhibir al alcalde panista 
Efraín Titla Galicia de darlos de baja por situaciones políticas. 
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Los trabajadores fueron cesados porque el edil consideró que no apoyaron al candidato 
perdedor a alcalde de Puebla Unida, Raúl Palalia. Fueron echados sin recibir una liquidación 

por varios años laborados y también sin el último pago de su quincena. 
Que el presidente electo de la ciudad de Puebla, Antonio Gali Fayad, se mostró incluyente en 
su equipo de transición, al integrar a seis diputados locales, dos regidores y cuatro 

colaboradores de su equipo de campaña. 
Será el próximo 17 de agosto cuando haga las designaciones su equipo, por ahora está en la 

etapa de análisis de los perfiles de cada uno de los integrantes. 
Que no hay una fecha definida para el inicio de operaciones de la foto multa en vialidades de 
la ciudad de Puebla y zona metropolitana, radares que medirán la velocidad y que tienen 

como objetivo reducir los accidentes viales. 
La Secretaría de Seguridad Pública dio a conocer que están haciéndose pruebas con los 

equipos que serán operados por la empresa Autotraffic S.A. de C.V., y que fueron instalados 
en arterias como la Recta a Cholula, Periférico Ecológico, Vía Atlixcáyotl, bulevar Valsequillo, 
entre otras. 

Que los legisladores locales traen un rezago de alrededor de mil cuentas públicas que se 
encuentran sin dictaminar, en su mayoría son de ediles de los 217 ayuntamientos de los 

ejercicios fiscales 2011 y 2012. 
Los presidentes municipales se irán en siete meses, sin que el Congreso del Estado haya 
dictaminado el inicio de sus periodos. Hasta ahora, la Comisión Inspectora solo ha aprobado 

la cuenta pública del primer año de ejercicio fiscal del presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187501 
 

(Golpe bajo/Iván Tirzo Santos) 
Quince nuevos pobres cada hora en Puebla 
Los indicadores reportados ayer por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de 

Desarrollo Social (Coneval) evidenciaron que Puebla es el tercer lugar con más pobres en el 
país, pero también tercero con más gente en pobreza extrema. 

Los números son fríos y arrojaron además que tres entidades generaron más pobres entre el 
2011 y 2012. En primera posición el estado de México que concibió 616 mil 600 nuevos 
pobres en dos años. En segundo lugar Jalisco con 284 mil 300 personas más en situación de 

marginación. 
En tercero Puebla con 261 mil 800 nuevos pobres, es decir 358 diarios o un promedio de 15 

cada hora. 
Algo ha fallado en Puebla que no han dado resultados los programas de combate a la 
marginación y las políticas sociales, emprendidas por el gobierno de coalición PAN- PRD- 

PANAL- MC (antes Convergencia) que promovió al inicio del sexenio que no daría el pescado 
a la gente, sino que la enseñaría a pescar. 

Resulta complicado entender que otros gobiernos con menor planeación hayan logrado 
disminuir los niveles de pobreza. Como Chiapas que redujo en 84 mil el número de personas 
en condiciones de marginación, Oaxaca que disminuyó en 161 mil 700 la población en 

situación de penuria y Veracruz que bajó en 306 mil 200 la cantidad de pobres. 
Las cifras en general que dio a conocer el Coneval señalaron que el 64 % de la población en 

el estado de Puebla se encuentra en condiciones de pobreza, es decir, 3 millones 878 mil 
habitantes, al cierre de 2012. 
Pero en el 2010 era menor la población en situación de marginación, era el 61.5 %, es decir, 

eran 3 millones 616 mil personas en ese parámetro. 
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*** 
La Secretaría de Desarrollo Social, una de las responsables de combatir la marginación, ha 

tenido seis titulares en dos años y medio. Dos son actualmente diputados electos por la 
coalición Puebla Unida (PAN, PRD, MC, PCP y PANAL) y uno de ellos es el dirigente estatal del 
Partido Compromiso por Puebla. 

Por la Sedeso han desfilado como responsables del área: Myriam Arabian Couttolenc, Néstor 
Gordillo Castillo (hoy diputado federal por el PAN), Germán Jiménez (líder de PCP), Sergio 

Penagos, Salvador Escobedo (diputado local electo de Puebla Unida) y hace poco fue 
designado como titular Mario Rincón (diputado electo de Puebla Unida). 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187500 

 
(Plegarias políticas/Elmer Ancona) 

PAN: el arte de dar, no de recibir 
Aunque no milito en el PAN reconozco que Acción Nacional le ha dado al país una identidad y 
sello propios, que lo han convertido en un partido grande, inmenso y políticamente 

admirable. 
Fueron los fundadores del PAN quienes se imaginaron una patria ordenada y generosa, 

además de trabajar incansablemente para consolidar un proyecto de nación. 
La sangre de esos dirigentes, junto con la de miles de mexicanos ávidos de un país 
democrático, justo y plural, logró hacer de México un hogar donde pueden estar todos. 

México no podría entenderse sin la participación activa de esos agentes de presión que se 
opusieron tajantemente a los excesos de poder de los gobiernos en turno, casi dictatoriales. 

En pocas palabras, no podríamos entender a México sin la participación decidida de esas 
fuerzas políticas (incluyendo a la izquierda) que rompieron con todo lo establecido por las 

mafias enquistadas en el poder. 
Hoy de ese PAN queda poco; sin temor algunos podríamos decir que de ese rico y suculento 
PAN sólo quedan migajas, con una doctrina y principios olvidados, donde reina el 

pragmatismo. 
El factor democrático ha pasado a un segundo plano, hoy la pluralidad de ideas fue aplastada 

con un matamoscas por quienes se dicen los dirigentes (dueños, propietarios, franquiciantes) 
nacionales. 
Los diferentes liderazgos panistas (foxistas, calderonistas, yunquistas, neopanistas, 

fundacionistas o proempresariales) viven permanentemente confrontados sin percibir que el 
adversario (no enemigo) está en la acera de enfrente. 

Por eso se va la militancia, porque los auténticos panistas están desilusionados y 
entristecidos. Se les ha ido el poder de las manos y ha pasado a la de las cúpulas 
minoritarias. 

Ayer “El Jefe” Diego lanzó un mensaje a toda la militancia, en su tono más duro: 
“Entendamos que en política se viene a dar y no a recibir; entendamos que para que un 

partido tenga éxito debe ser un partido serio, que trabaje en función de sus principios e 
ideales en favor de la gente". 
En lo personal no sé si la gente siga creyendo en Fernández de Cevallos, hombre 

emblemático en el PAN durante los 80 y 90; en aquellos tiempos era un referente 
democrático por lo combativo, lo audaz, lo polémico en temas de alternancia, democracia o 

apertura social. 
Difícil creer en estos momentos en quienes han dicho (Felipe Bravo Mena, entre ellos) que 
Acción Nacional se ha convertido en una horda de tribus sin control y lo han convertido en un 

auténtico botín. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 30 de Julio de 2013 

 
 

 37 

No obstante, “El Jefe” Diego es de los últimos bastiones en los que puede creer la propia 
militancia, junto con don Luis H. Álvarez, serio luchador de las causas nobles del panismo. 

Hay que hacer caso a lo que advierte este líder moral del panismo y retomar lo que los 
padres fundadores del panismo decían: “La política es al arte de dar y no de recibir”. 
Entendámoslo de una vez por todas. 

Hay una fuerte corriente de opinión al interior del PAN que está pensando en la 
deconstrucción del partido: derruirlo para volverlo a levantar, con nuevos principios y 

doctrina acordes a la realidad del México contemporáneo. 
¿Ilusos? No lo creo. Simplemente realistas. Seguir con el mismo partido no tendría sentido. 
Ninguna familia puede mantener a tanto vividor por tiempo ilimitado. Complicada tarea la de 

los panistas en devolver la confianza a la gente. 
Este año el PAN le costará a los ciudadanos 832 millones 796 mil pesos como para tirarlos a 

la basura, o mejor dicho, como para que vayan a parar a la bolsa de sus dirigentes, de sus 
senadores y diputados, si beneficiar a la militancia. 
De no darse un cambio urgente al interior del blanquiazul, no tardaremos en ver a un 

valiente cerrar la puerta del partido. La izquierda nacional no tuvo ni parece tener miedo de 
hacerlo (PC, PSUM, FDN, PRD, Morena) ¿Se atreverán los auténticos panistas a hacerlo? 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187502 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

Puebla se queda con ex Hacienda de Chautla 
El pasado 5 de marzo en esta columna se dio a conocer que Francisco Javier Antonio Claret 

Rafael Concha y Llorens peleaba legalmente al gobierno del estado de Puebla la posesión de 
la ex Hacienda de Chautla, ubicada en San Martín Texmelucan. 

Así lo comentamos en aquella entrega: “Algo que no se sabía hasta la fecha es que existe un 
juicio por la administración de uno de los íconos turísticos de Puebla: La ex Hacienda de 
Chautla. 

La buena noticia es que este juicio va a favor del gobierno del estado de Puebla sobre un 
particular de nombre Francisco Javier Antonio Claret Rafael Concha y Llorens. 

Datos recabados por este reportero indican que el particular demandó al gobierno de Puebla 
ante diversos tribunales con el argumento que tiene un contrato para administrar la ex 
hacienda y, según él, le fue quitada de manera irregular por las autoridades poblanas. 

Parte de la demanda indica lo siguiente: ‘De las autoridades ordenadoras reclamo la ilegal 
pretensión de despojarme, ya que existen vehículos, equipos, maquinaria y gente contratada 

por el gobierno del estado impidiendo el paso en las entradas, asimismo, me comentaron 
que ya van a entrar porque tienen que hacer obra por instrucciones superiores, en la ex 
Hacienda de Chautla, misma que tengo arrendada desde hace once años’. 

El quejoso asegura que tiene un contrato de arrendamiento firmado desde el 8 de agosto de 
2001 con el extinto Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla y, 

supuestamente, no ha vencido. 
Sin embargo, las autoridades poblanas determinaron que ese contrato ya venció y por eso 
empezaron las obras de rescate de la ex Hacienda de Chautla. 

Hasta el momento, la razón está del lado del gobierno y las obras de embellecimiento del 
lugar siguen adelante”. 

Hasta aquí la cita. 
El juicio llegó a su fin en esta semana y la posesión fue para el gobierno del estado de 
Puebla. 
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Aunque este caso es ajeno a los procesos legales que se han seguido en otros inmuebles, 
como el Parque Metropolitano o el Aeropuerto Internacional de Puebla, en términos prácticos 

representa una victoria más para la administración del gobernador, Rafael Moreno Valle. 
** ** ** 
Ahora que pasaron las elecciones y empezará el reacomodo del grupo morenovallista, tanto 

en la administración estatal, como en la municipal, será interesante conocer qué personajes 
se quedan cerca de Rafael Moreno Valle y cuáles con Antonio Gali Fayad. 

Es inminente que espacios dentro de los dos gobiernos sobran para los funcionarios cercanos 
al mandatario, pero siempre habrá algunos jaloneos naturales en el reparto de posiciones, 
debido a que algunos ya piensan en 2016 y otros en 2018. 

Por ejemplo, uno de los hombres que ganó, no sólo en las urnas, sino lugares dentro del 
grupo del gobernador, es Mario Rincón. 

No pierda de vista al secretario de Desarrollo Social, debido a que llegó a la administración 
muy lejos de la burbuja morenovallista y hoy es uno de los hombres más cercanos al 
mandatario. 

La Sedeso es una plataforma política muy redituable, si es que se sabe usar, ya sea para la 
operación política, como para los proyectos personales. 

** ** ** 
Uno de los funcionarios de Eduardo Rivera que ya encendió su veladora para ser el relevo de 
Amadeo Lara al frente de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal es Eduardo 

Vázquez Rossainz, actual director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI). 
Eduardo Vázquez, confía en que su experiencia al frente del CERI esté dentro del proyecto 

de videovigilancia del presidente municipal electo, Antonio Gali, y eso le ayude a colarse 
como titular de la SSPTM. 

¿Será? 
** ** ** 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2585&-Contrastes-PcybI%20-sy-

qcye%20-ooi-yx-H%20oiyie%20-ey-Ch%20cEI 
 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
Blanca Alcalá tras la dirigencia estatal del PRI poblano 
• Pablo Fernández del Campo renunciará antes de ser diputado 

• Alcántara, Agüera, Doger y Morales Alducin se andan moviendo 
El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional ya empezó el análisis de 

quien pudiera ser el próximo delegado con funciones de Presidente del directivo estatal de 
Puebla o bien si convocan a una elección extraordinaria para sustituir a Pablo Fernández del 
Campo, quien en enero de 2014 rendirá protesta como diputado en la LIX Legislatura por un 

periodo de 4 años 9 meses. 
Como lo señalamos en la pasada entrega la dirigencia nacional de PRI no pedirá la renuncia 

a Pablo Fernández del Campo en forma inmediata como lo han exigido algunas 
organizaciones y militantes del tricolor, pero la transición será en forma tranquila con el 
argumento de que no podrá tener las dos posiciones (diputado local y Presidente del CDE). 

Ante esta circunstancia cabe recordar que el 26 de noviembre del 2011, Fernández del 
Campo fue designado, por el entonces líder nacional del PRI Pedro Joaquín Coldwell, como 

Delegado Presidente, pero antes personajes como Blanca Alcalá Ruiz, Juan Carlos Lastiri 
Quirós y Juan Manuel Vega Rayet fueron los que promovieron la llegada de Pablo. 
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Hoy cuando cumpla un año (noviembre o diciembre) el delegado Presidente renunciará para 
que el CEN del PRI, ahora en manos de Cesar Camacho Quiróz e Ivonne Ortega Pacheco, 

definan quien llegará a dirigir a los priistas poblanos. 
En tanto hay resoluciones Fernández del Campo se reúne con priistas en donde ganaron 
elecciones y les dijo en el municipio de Juan Crisóstomo Bonilla: “Perdimos posiciones 

importantes, pero no nuestros principios, nuestros valores ni nuestra dignidad, esta nadie 
nos la quita” 

Aunque antes les había expresado en su discurso: “Es muy importante reconocer y valorar a 
priistas que como ustedes fueron con todo y demostraron tener lo que a otros les faltó, que 
fue dignidad”, expresó. 

¡Por fin!... ¿tienen o no dignidad?. 
Bueno…continuando con el tema hoy les podemos mencionar que se ha empezado el 

cabildeo y la Senadora Blanca Alcalá Ruiz, quiere adelantársele a todos al señalar que ella es 
la única que puede garantizar recuperar al PRI poblano. 
Ya se reunión con Manlio Fabio Beltrones Rivera y con Emilio Gamboa Patrón, en espera que 

le den el espaldarazo con la dirigencia nacional del PRI y puede tener mano en la elección 
próxima y así poner un escalón más en su interés de buscar la gubernatura en el 2018. 

Sin embargo en Puebla algunos grupos, organizaciones y militantes no quieren que la 
Senadora llegue a dirigir los destinos del tricolor poblano, porque sería dejar en sus manos 
una elección en la que sólo velaría por sus intereses personales y no por los de la base, de 

los simpatizantes y de la misma militancia.  
Desde hoy ya se gesta el movimiento “Todos Unidos Contra Alcalá”. 

En el mundo de la rumorología también suena el candidato perdedor a la Presidencia 
Municipal Roberto Enrique Agüera Ibáñez. 

Por otra parte algunos dicen que quien podría lograr buenos resultados con todos los grupos 
de priistas, porque los conoce desde diferentes cargos en varias administraciones y en el 
mismo partido, cuando fue el Secretario Particular de Beatriz Paredes Rangel, ese sería 

Jaime Alcántara Silva, pero lo más probable es que regrese al gobierno federal. 
Otros tiradores que existen son Enrique Doger Guerrero, pero quien sabe si lo dejen pasar. 

Otros más son Víctor Gabriel Chedraui, Claudia Hernández Medina, Javier López Zavala, 
Javier Aquino Limón, más los que se acumulen, los promueven o se lancen por la aventura. 
Bueno hasta Jorge Morales Alducin, el primo incomodo de Melquiades Morales ya anda en 

Puebla promoviéndose. 
¿Pero los priistas poblanos podrán decidir quién será su nuevo dirigente? 

¿O nuevamente les impondrán desde la cúpula? 
¿Ustedes que opinan? 
Lancen sus apuestas o digan quien tiene los tamaños para tomar esta bomba en sus manos. 

 
(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 

Sale Fraile limpio del IMSS 
Pese a las múltiples versiones de actos de corrupción en el Instituto Mexicano del Seguro 
Social en Puebla (IMSS) que han brotado en los últimos días, lo cierto es que el Órgano de 

Control Interno del IMSS no fincó ni observaciones y mucho menos cargos a Francisco Fraile 
García, quien apenas hace unos días dejó el cargo de delegado. Las acusaciones de 

importantes desfalcos y la existencia de una nómina de “aviadores”, parece tener más un 
trasfondo de revancha política que una situación real. 
Francisco Fraile García estuvo más de tres años al frente de la delegación del IMSS y pocos 

días antes de que dejara el cargo, a mediados de este mes, logró que las unidades 
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hospitalarias de Puebla se ubicaran en el primer lugar en abasto de fármacos y entre los 
primeros 11 lugares del país en atención medica, luego de que habían estado en los últimos 

sitios. 
Esas mejoras significaron que Fraile tuviera que meterse a combatir las cuatro mafias que 
están arraigadas en el IMSS y que controlan el almacén, las áreas médicas y administrativas, 

mismas que ahora se están cobrando los agravios generando historias de que el ex delegado 
dejó una estela de deficiencias y actos de corrupción. 

Se ha dicho que existe un faltante de 13 millones de pesos en las finanzas del IMSS en el 
estado, que se está auditando múltiples faltantes de insumos en el almacén general, que 
existe una importante nómina de “aviadores” y que se descubrió una red de venta de plazas. 

De acuerdo con el Órgano de Control Interno no existe alguna investigación sobre las 
anomalías antes citadas. 

Quienes conocen el funcionamiento del Seguro Social indican que más allá del 
comportamiento que haya tenido el panista Fraile, el delegado del IMSS ya no puede meter 
las manos en los ámbitos de las nóminas y la contratación de personal, ya que en el caso del 

segundo rubro es el sindicato de la institución es el único que tiene la facultad de aceptar y 
dar plazas a médicos, enfermeras, técnicos, intendentes y gente que labora en las áreas 

administrativas, mientras que en el caso de la nómina ésta es controlada desde las oficinas 
centrales del IMSS, así como las compras de equipo, el cual necesariamente tiene que pasar 
por un cuerpo colegiado que en la Ciudad de México decide qué se puede adquirir, en qué 

precios y si es necesario licitar. 
Lo que si es verdad es que recientemente fueron cesadas Claudette Hannan Zehenny, quien 

era titular de la jefatura de Personal de la delegación del IMSS, y Héctor Falcón Hawley, jefe 
de Personal. Algunas fuentes del instituto filtraron que se les suspendió a ambos 

funcionarios, que estuvieron cerca de Fraile García, por el pago a un grupo de “aviadores” y 
un faltante por 13 millones de pesos. 
En realidad ambos funcionarios fueron sancionados –de manera severa– por asunto de poca 

relevancia para el funcionamiento global del IMSS. 
A la funcionaria se les cesó por fallas en el procedimiento para dar de baja a una trabajadora 

que solicitó su salida laboral por estar enferma de esclerosis múltiple. 
Y en el caso del otro ex funcionario porque una empresa se inconformó ante un juzgado por 
no haber ganado una licitación, y entonces se presentaron fallas en la reposición de los 

procedimientos de la misma. 
Con ello Francisco Fraile salió airoso del cargo de delegado del IMSS y eso ha empezado a 

inquietar a mucha gente en Acción Nacional y el gobierno del estado, pues al parecer el ex 
funcionario federal estaría en la búsqueda de recuperar espacios de crítica en su partido, el 
cual atraviesa por una severa crisis como consecuencia de su sometimiento al autoritarismo 

del mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/30/sale-fraile-limpio-del-imss/ 

 
(Editorial) 
Nada se hace contra la pobreza 

Las últimas mediciones del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 
(Coneval) arrojan una situación dramática para el estado de Puebla, ya que en los dos 

últimos años –que corresponden a la gestión del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas– la 
pobreza en el estado aumentó 7.2 por ciento y la pobreza extrema en 5.7 por ciento, lo cual 
significa que unos 261 mil habitantes de la entidad se sumaron a la población que no puede 

resolver sus necesidades básicas y que de manera global abarca a 3. 8 millones de personas. 
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A nadie debe de sorprender estos resultados, ya que desde el inicio del gobierno de Moreno 
Valle se advirtió una ausencia deliberada de políticas públicas destinadas a atender el 

problema de la pobreza urbana y rural, la falta de atención al agro y a la marginación en la 
que viven los pueblos indígenas del estado. 
La tendencia que ha mostrado la administración morenovallista es conformarse con la 

aplicación de programas de origen federal en la atención a la población más necesitada, para 
de esa manera evitar cumplir con su parte y desviar los fondos para otras áreas, como es la 

construcción de obras públicas vistosas en la capital, las cuales lucen e impactan mucho, 
pero en nada contribuyen al desarrollo social. 
El resultado que ofrece el Coneval debería provocar un cambio radical en la forma de 

gobernar de Moreno Valle, no solamente para frenar que Puebla siga escalando en la lista de 
los estados más pobres del país, sino para evitar que se rompa el tejido social. Sin embargo, 

no se percibe que exista dicha lectura de la situación que priva en el estado y todo indica 
que nada cambiará de aquí al fin del sexenio. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/30/nada-se-hace-contra-la-pobreza/ 

 
(Primera Columna/Oscar López) 

• El reporte CONEVAL 
• Los pobres a la alza 
• La inequidad y corrupción, las causas 

El reporte que ayer dio a conocer el CONEVAL como organismo oficial en el país que mide la 
pobreza, puso en evidencia lo que ya muchos mexicanos conocemos pero que los gobiernos 

no han podido revertir para evitar esta desigualdad que existe entre la gente rica y quienes 
viven en extrema pobreza. 

Como siempre, el análisis no tiene desperdicio y reporta el incremento de mexicanos que 
viven en pobreza, aunque quienes viven en pobreza extrema, el decir, los más pobres de los 
pobres, se redujo levemente. 

Según esta medición, al término del sexenio de Felipe Calderón, se registraron 53.3 millones 
de personas en pobreza y 11.5 en pobreza extrema. 

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, el organismo oficial 
encargado de hacer la medición, señaló que la pobreza en México pasó del 46,1% de la 
población en 2010 a 45,5% en 2012, mientras que la extrema bajó de 11,3% a 9,8%. 

Ese aumento de unas 500.000 personas se explica por un incremento también en la 
población del país. 

En 2010 se estimaban 114,5 millones de habitantes en el país, mientras que en 2012 de 
117,3 millones. 
El incremento en el número absoluto de pobres se explica porque creció la población con 

bajos ingresos que también tuvo menor acceso a la salud, es decir, las diferencias entre los 
ricos y los más pobres en términos de ingresos, es de 25 veces.  

Estas cifras sin duda ponen en la mira al gobierno federal que ha iniciado la Cruzada contra 
el Hambre y cuyos resultados efectivos se medirán dentro de dos años, sobre todo porque ya 
se demostró que los anteriores programas sociales en los últimos 10 años, simplemente no 

frenaron la terrible y grosera pobreza de viven muchos mexicanos. 
En Puebla del 2010 al 2012 el porcentaje de pobreza creció 3 puntos al pasar de 61.5 a 

64.5%: 
El reporte indica que en 2012, el porcentaje de la población en Puebla que presentaba algún 
tipo de carencia fue de 64.5 por ciento, lo que representa un incremento de 7.2 por ciento 

en relación con 2010. 
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De ahí que el Estado se coloque en tercer lugar a nivel nacional, con población en 
condiciones de pobreza, al desplazar a Oaxaca, que ocupaba esta posición en la última 

evaluación del organismo federal 
El grupo técnico del CONEVAL entregará al gobierno de la República, el análisis y las causas 
que encontraron en esta medición y que se reduce a lo siguiente:  

La falta de empleos y los salarios bajos; el aumento en el precio de los alimentos; la 
insuficiente cobertura y calidad de los servicios de salud; educación y seguridad social; baja 

productividad y competitividad; la escasa inversión pública y privada y sobre todo, la 
desigualdad de oportunidades. 
Prueba de esa terrible pobreza combinada con actos de corrupción y abuso de poder, fue el 

caso del niño indígena humillado por un funcionario de Tabasco, que desapareció por arte de 
magia y la mujer que se quedó observando la vejación contra el menor, acaba de pagar su 

fianza y salió libre.  
Las fotos difundidas por los medios nacionales este lunes, dan muestra de la extrema 
carencia que vive la familia de “Manuelito”, en una comunidad tzotzil de Chiapas, y explica la 

razón de haberse expuesto a lo que todos los mexicanos vimos con indignación; pero como 
siempre, no pasó nada. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5695 
 
(Angelopolitanas) 

Ahora más que nunca el regreso a clases tendrá un significado especial para muchos 
maestros, ya que tras el fin del periodo vacacional, su retorno al aula será una realidad. 

Cuentan que la Secretaría de Educación Pública ha iniciado un verdadero análisis de las 
personas que necesitan estar comisionadas y aquellos, los más,  que sólo han sido 

beneficiados por un sistema que poco a poco está por desaparecer. 
Ante la revisión que se realiza cientos de “aviadores” serán llamados a regresar a clases 
frente a grupo y las escuelas asignadas. Todos los poblanos conocemos historias negras del 

magisterio y la mayoría de las comisiones eran un premio o un negocio que está a punto de 
desaparecer. 

Otro tema pendiente es el número máximo de horas que puede tener un profesor, ya que 
hay casos que desafían una jornada laboral debido a las cuantiosas claves que tiene un solo 
maestro y su carga de ‘trabajo’ y monto de sus cheques es verdaderamente asombroso, 

pero como diría la ‘nana Goya’ esa es otra historia… 
Mujeres de la tercera edad pidieron al director del DIF municipal, Joaquín García Vinay, 

mayor difusión de los derechos que tienen los adultos mayores y el apoyo que el DIF 
capitalino les da, porque aún se desconocen en gran parte de la población, sobre todo en lo 
que compete a lo que tienen qué hacer cuando se encuentran en un conflicto de tipo legal, 

de salud o laboral, y es que para nadie es un secreto que dicha población se encuentra entre 
las que más abusos padece porque generalmente están solos u olvidados, por ejemplo, en 

estos 6 meses, el DIF ha recibido 29 reportes de maltrato a adultos mayores. 
No fue la única petición, también que se hable con los transportistas para que no les cierren 
la puerta o se sigan de largo con tal de no subirlos por no querer respetar la tarifa 

preferencial que se otorga a la tercera edad. La queja es contra el transporte en general, 
pero se refieren específicamente a los conductores del Loma Bella, la 41 y el Mayorazgo. 

El presidente municipal electo, Antonio Gali, presentó ayer a su equipo de transición. Dijo 
que todos son gente probada que ha trabajado en la administración pública y que van a 
estar trabajando sin definir las funciones, y es que Gali consideró que era una obligación 

nombrar al primer grupo para empezar los trabajos en cuanto se diga, mientras que el 
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segundo grupo se nombrará el 18 de agosto. Gali recordó que el hecho de que estén 
participando en esta etapa, no significa que vayan a trabajar en el gabinete constitucional. 

Hoy sesiona la Comisión Inspectora para dictaminar las cuentas públicas de los sujetos 
obligados, como refiere el diputado Mario Riestra, pues ya era hora debido a que faltaban 
por aprobar 216 cuantas de ayuntamientos, correspondientes a los últimos días de gestión. 

Hay un amplio rezago en las cuentas, y aunque asegura que hoy se dictaminará un gran 
número, el propio presidente de la Comisión Inspectora, Jesús Zaldívar, no descartó la 

posibilidad de pedir un periodo extraordinario para ponerse en tiempo de este proceso, es 
decir, mientras Riestra asegura que se van a apurar con las cuentas públicas, Zaldívar ya 
piensa en dejar para después tantas como sean necesarias y mejor irse a otro periodo para 

no saturarse, no vaya a ser que se confundan con tanto trabajo. 
http://www.ngpuebla.com/node/60307#.UfeTudLTxJE 

 
(Ojos de Mujer/ Lety Torres) 
Y la mini gubernatura, ¿quién? 

Resulta que luego de que se reformara la ley como sabemos, tendremos presidentes 
municipales y diputados locales por 4 años 9 meses. Una muy buena oportunidad para 

demostrar que necesitamos un nuevo cambio de ley y permitir la reelección; sin embargo no 
para todos es una buena noticia pues posteriormente los aspirantes a presidir el estado no 
tendrán tanta suerte en la duración del periodo que solo sería de un año 8 meses. 

Quién se va a animar a ser simple y llanamente el mini gobernador que sirva de puente en la 
transición entre Rafael Moreno Valle y el siguiente mandatario de 6 años? 

De inicio, Eduardo Rivera ya se descartó por completo para ser ese político valiente que gane 
la mini gubernatura pero que pierda la oportunidad de ser la máxima autoridad por 6 años 

(obviamente en caso de triunfo electoral). Hasta hoy no existen visos de quienes podrían 
levantar la mano dentro de las filas del Partido Acción Nacional, que aunque el periodo 
pareciera no ser importante en cuanto a peso político, la realidad es que el sacrificio sería 

indudablemente bien recompensado por el actual gobierno estatal (insisto, en caso de que 
fuera el blanquiazul el triunfador) 

Por el contrario en el Revolucionario Institucional ya empiezan a moverse algunas piezas que 
aunque no lo han dicho públicamente sí en privado. Pero esa historia se la cuento después. 
http://www.ngpuebla.com/node/60306#.UfeUAdLTxJE 

 
(Dios en el Poder/Selene Rios Andraca) 

Poblanos: jodidos y sin Ruedota 
Lo malo no es ser la Tercera Entidad más pobre del país, sino tener una Ruedota de la 
Fortuna iluminada. 

Pero, lo peor es ser la Tercera Entidad más jodida de México y tener una Ruedota de la 
Fortuna descompuesta. 

Plop. 
Pensé que la aberración era el costo de 400 millones de pesos, pero la abominación es que 
10 días después de la inauguración, la #chingada Estrella de Puebla se apague. 

Tengo Ruedita, no tengo Ruedita, la tengo desconchabadita. 
Let's see.  

Las desgracias nunca viajan solas. 
Eso dice mi mamá, pues. 
Y las mamás nunca se equivocan. 
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El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) está 
cometiendo un error garrafal al asegurar que en los dos primeros años del morenovallismo, 

Puebla se hundió aún más 
en los índices de pobreza. 
Es una mentira atroz que Moreno Valle haya fracasado vilmente con sus políticas de 

desarrollo social y haya provocado que hoy Puebla sea la tercera entidad más jodida de 
México con 3 millones 878 mil 116 ciudadanos pobres y con un millón 59 mil en pobreza 

extrema, es decir 319 mil 852 poblanos más que en el sexenio de Mario Marín. 
#Zasculero 
No cabe duda, el ranking de Coneval es una argucia del gobierno federal para manchar la 

poderosa e inmaculada imagen de Moreno Valle. 
Miau. 

¿Cómo se atreven a decir que Puebla pasó de cuarto a tercer lugar en el ranking de pobreza 
si hay una Ruedota de la Fortuna de 400 millones de pesos y un Teleférico en construcción 
de alrededor de 200 millones de pesos?  

Los expertos de Coneval no tomaron en cuenta las grandes acciones de Moreno Vallepara 
combatir la pobreza: la Rueda de la Fortuna, el Metrobús, el Teleférico, el Museo 

Internacional Barroco, el Mundial de Tae Kwon Do, el Mundial Sub 20, el concierto de Paulina 
Rubio, los pomposos festejos del 5 de Mayo, el show de Fuentes Danzantes, el Parque Lineal 
elevado, el Centro Integral de Servicios, la remodelación de Casa Puebla, el multiconcierto 

de Mark Anthony, Chayanne, María José, Espinosa Paz y la transmisión de las televisoras de 
México y ni qué decir del desfile organizado por Five Currents… 

¡Están ciegos! 
**   

A ver, a ver. 
Seamos serios. 
El gobernador Rafael Moreno Valle anda de vacaciones y no tiene la culpa de las cifras 

devastadoras del Coneveal y de que la #chingada Rueda de la Fortuna, conocida como la 
Estrella de Puebla de 400 millones de pesos, se apague a medio recorrido y deje atrapadas a 

40 personas en las alturas guinnerianas del artefacto. 
Ufff. 
Yo digo que no hagamos escándalos. 

Que lo tomemos con calma. 
No sea que Moreno Valle se nos descalabre a plena esquiada en Canadá por nimiedades 

como estas. 
Al fin que cuando el gobernador regrese, los casi 5 millones de pobres seguirán muriéndose 
de hambre y la Ruedota de la fortuna seguirá costando 400 millones de pesos y con suerte, 

ya esté girando 
nuevamente para divertir a los No-Pobres de esta tierra santa. 

Qué día, caray. 
** 
Lo más patético de que haya 4 millones 878 mil 175 ciudadanos en pobreza y en pobreza 

extrema en Puebla, es la evidencia de que el gobierno de Rafael Moreno Valle es peor que el 
de Mario Marín en desarrollo social. 

Los siete cambios en la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social y la necedad de la 
Rueda de la Fortuna tienen sus costos. 
Y mientras Moreno Valle anda de vacaciones, los poblanos: jodidos y sin ruedota. 

Miau. 
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http://www.periodicocentral.mx/component/k2/poblanos-jodidos-y-sin-ruedota 
 

 
 


